
"Soyez un exemple pour les croyants". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 

Est-il possible pour les jeunes leaders de jouer un rôle essentiel en guidant les autres vers une connexion 
plus profonde avec Jésus ? Barbara Morgan Gardner se lance dans un voyage à travers les lettres de Paul 
aux congrégations émergentes, révélant des idées intemporelles sur les rôles des hommes, des femmes et 
des jeunes dans les positions de leadership et leur responsabilité vitale de transmettre des enseignements. 

Partie 2 : 

Barbara Morgan Gardner approfondit les lettres de Paul. Elle découvre comment les expériences de Paul, 
Timothée et d'autres continuent à façonner notre compréhension du rôle des évêques dans la conduite des 
autres sur le chemin de l'alliance de Jésus-Christ, y compris le leadership au service des autres. 
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Timecodes : 
 
Première partie   
 

● 00:00 Partie 1 - Dr. Barbara Morgan Gardner 
● 00:23 Introduction à 1 et 2 Timothée, Tite et Philémon 
● 01:55 Présentation du Dr. Barbara Morgan Gardner 
● 04:08 Leadership et mentorat 
● 07:45 Le Dr Gardner raconte comment elle a construit son espace personnel. 
● 11:53 Paul exprime son amour à Timothée en tant que mentor 
● 14:29 Paul construit des leaders 
● 16:41 Le besoin de l'expiation de Jésus-Christ 
● 19:44 Les dirigeants sont vulnérables 
● 23:00 Les femmes parlent et enseignent 
● 26:05 Avis du président Ballard concernant le conseil 
● 27:49 Les recherches de Marg Mowczko sur les femmes dans l'Eglise 
● 30:35 Les dirigeants encouragent les femmes à étudier, à enseigner et à prêcher 
● 32:40 La femme de la famille de Timothée qui a la foi 
● 35:29 Début de la discussion sur la modestie 
● 40:21 Le Dr Gardner raconte une anecdote personnelle sur le chewing-gum. 
● 43:26 Relation d'alliance avec Jésus et modestie 
● 45:08 Rappels concernant le jugement  
● 47:36 Distraction et contrôle de ses propres pensées 
● 49:40 La mondanité 
● 53:47 Le Dr Gardner raconte son expérience de la natation en Jordanie 
● 54:54 John raconte une histoire sur le Mur occidental 
● 55:57 Le Dr Gardner raconte l'histoire du tapis blanc de sa tante. 
● 58:16 Le Dr Gardner raconte une anecdote sur le service au temple et les maillots de bain. 
● 1:00:08 Fin de la première partie - Dr. Barbara Morgan Gardner 

 
 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Barbara Morgan Gardner 
● 00:13 La fonction d'évêque 
● 02:42 Président Hinckley "Aux évêques de l'Eglise". 
● 04:27 L'histoire d'un évêque et de sa femme racontée par frère Holland 
● 09:28 frère Bednar sur l'équilibre 
● 12:25 Diriger quand on est jeune 
● 13:54 Le frère ministre de Joseph Smith 
● 15:35 Jeanne d'Arc 
● 20:08 Paul donne des conseils à Timothée sur la doctrine 
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● 23:16 Le président Nelson et la sœur Oscarson parlent de permettre aux jeunes de diriger. 
● 27:20 Prendre soin des pauvres 
● 28:14 Ce que nous laissons derrière nous 
● 30:17 La loi de consécration 
● 33:17 Les enseignements à tirer du bloc d'écritures 
● 36:04 La peur ou la foi 
● 39:02 Paul encourage l'étude des Écritures 
● 42:17 Encouragement dans les moments difficiles 
● 43:26 Le bon combat 
● 46:38 Le Dr Gardner partage une histoire personnelle sur les derniers jours de sa mère. 
● 48:45 Vue d'ensemble de Titus 
● 51:08 Enseigner la doctrine de Jésus-Christ et être un bâtisseur 
● 55:25 Philémon : les faits marquants 
● 57:08 Le point de vue du prisonnier 
● 1:00:29 Justification et grâce 
● 01:04:01 Fin de la deuxième partie - Dr. Barbara Morgan Gardner 
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Barbara aime beaucoup enseigner la religion à l'université BYU. Elle enseigne les Doctrine et 
Alliances, la Famille éternelle et les Enseignements des prophètes vivants. Ses recherches portent 
principalement sur les femmes dans la direction religieuse, l'éducation internationale (plus 
particulièrement en Amérique latine) et la pédagogie religieuse. Elle est l'auteur du livre The 
Priesthood Power of Women in the Temple, Church, and Family (Le pouvoir sacerdotal des 
femmes dans le temple, l'église et la famille). Barbara est titulaire d'un doctorat en psychologie 
de l'enseignement. Elle est titulaire d'un master en leadership et fondements de l'éducation, avec 
une spécialisation en développement international de l'éducation. Elle a effectué un travail 
postdoctoral à l'université de Harvard. Elle a été directrice d'institut à Boston, ce qui l'a amenée à 
occuper le poste d'aumônier à Harvard et au MIT. Elle continue d'exercer les fonctions 
d'aumônier général de l'enseignement supérieur pour l'Église LDS. Elle est également membre 
du BYU Interfaith Outreach Council. Avant d'enseigner à la BYU, elle a travaillé comme 
professeur de séminaire et d'institut, ainsi que comme chercheuse pour le système éducatif de 
l'Église. Elle est née et a grandi à Salem, dans l'Oregon, a effectué une mission en langue 
espagnole au centre des visiteurs du temple de Los Angeles et réside à Highland, dans l'Utah. 
Barbara est mariée à Dustin Gardner, et ils sont parents de deux enfants. Elle aime sa 
merveilleuse famille, apprendre, enseigner, voyager, les gens, le grand air et la vie !  
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Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
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Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:03 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis accompagné de 
mon magnifique coanimateur, John Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:00:11 Merci, Hank. C'est un plaisir d'être ici. 

Hank Smith :  00:00:14 C'est une bonne journée à followHIM. John, nous allons passer 
notre temps à étudier 1 et 2 Timothée et quelques autres 
épîtres de Paul. Y a-t-il quelque chose que vous attendez avec 
impatience, quelque chose que vous avez préparé ? 

John Bytheway : 00:00:24 Oui, en lisant ce document, j'ai trouvé des phrases dans 1 et 2 
Timothée que nous utilisons tout le temps, alors ce sera 
amusant de voir le contexte de toutes ces petites phrases que 
nous utilisons. Nous les soulignerons au fur et à mesure. J'aime 
Timothée personnellement parce qu'on a l'impression qu'il était 
un jeune homme, ce qui est amusant à imaginer. 

Hank Smith : 00:00:41 J'ai hâte d'y être parce que Paul s'est souvent adressé à de 
grands groupes de personnes dans ces lettres, et nous allons le 
voir peut-être un peu plus en tête-à-tête, ce qui, je pense, sera 
un regard amusant sur lui. John, nous sommes rejoints cette 
semaine par une spécialiste des Écritures qui nous a souvent 
accompagnés dans le passé, le Dr Barbara Morgan Gardner. 
Barb, qu'attendons-nous de ces épîtres de Paul cette semaine ? 

Dr Barbara Gardner :  00:01:05 Ce que j'attends le plus, c'est 1 Timothée 2:11, où il est dit : 
"Que les femmes apprennent en silence et en toute sujétion." 
J'ai vraiment hâte de m'asseoir ici et de vous regarder parler 
tous les deux et de m'assurer que je suis modeste et... 

Hank Smith :  00:01:20 Oui, et garder le silence. Garder le silence. 

Dr Barbara Gardner :  00:01:23 ... soumis et se taire. Je souhaite ne pas avoir à souffrir de parler 
ou d'usurper l'autorité de quelque manière que ce soit. C'est ce 
que j'attends avec impatience aujourd'hui. 

Hank Smith : 00:01:31 Merveilleux. 
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Dr Barbara Gardner :  00:01:32  J'ai hâte de passer du temps avec vous. Ce sera génial. 

Hank Smith :  00:01:35  Pourquoi ne pas aller droit au but alors, Barbara ? 

John Bytheway :  00:01:38  Oh, mon Dieu. 

Hank Smith :  00:01:39  Certains diront : "Je me demande s'ils ne vont pas sauter le 
sujet cette semaine ?" Non, non, en fait, ce sera la première 
chose dont nous parlerons. 

John Bytheway :  00:01:44  Et c'est ainsi que se termine notre enregistrement pour cette 
semaine. Bonne nuit à tous. 

Hank Smith :  00:01:48  Bonne semaine. 

Dr Barbara Gardner :  00:01:49  Silence pendant deux heures. Je suis désolée. 

John Bytheway :  00:01:54  Enlevez-le, Barbara. 

Hank Smith :  00:01:55  John essaie de faire ce que Paul a dit. Très bien, John, pour ceux 
qui ne suivent pas encore LUI, dites-leur qui est Barb, pourquoi 
nous pensons qu'elle est si merveilleuse. 

John Bytheway :  00:02:05  Oui, nous avons déjà reçu le Dr Gardner, Barbara Morgan 
Gardner. En fait, je tiens mon livre Priesthood Power of Women. 
Je vais juste lire le dos de la jaquette de votre livre, qui est 
vraiment excellent. Je pense que nous avons abordé certains 
sujets lors de notre précédente émission. Barbara Morgan 
Gardner est professeur associé d'histoire et de doctrine de 
l'Église à l'université Brigham Young. Elle est titulaire d'une 
maîtrise en leadership et fondements de l'éducation et d'un 
doctorat en psychologie de l'enseignement. Elle a effectué un 
travail postdoctoral à l'université de Harvard, a été directrice 
d'institut à Boston, au service de plus de 100 universités et 
collèges de la région, et a été aumônier à Harvard et au MIT. 
Elle est toujours aumônier de l'enseignement supérieur pour 
l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. Elle est 
présidente du comité d'appartenance et d'inclusion pour 
l'éducation religieuse. Elle est mariée à Dustin Gardner. Ils sont 
parents de deux enfants. Elle aime manger au Gardner Village. 
Bienvenue, Dr Gardner. C'est un plaisir de vous revoir. 

Barbara Gardner :  00:03:09  Je suis ravie d'être avec vous. Je vous remercie. 

Hank Smith :  00:03:12  John, c'est ce que j'ai fait il y a quelques semaines. Je montre 
Trouver Jésus-Christ dans l'Ancien Testament. Ce document a 
été élaboré par un membre de la famille Sorensen qui est notre 
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sponsor et producteur, Annabelle Sorensen. Annabelle a 
compilé une série de citations de nos invités de l'Ancien 
Testament, et j'aimerais en lire une du Dr Gardner. C'est 
lorsqu'elle était avec nous sur le livre de Malachie. J'ai adoré 
cette citation. Elle a dit : "Vous ne deviendrez probablement pas 
riche en gardant l'alliance. Certains le feront, d'autres non, mais 
là n'est pas la question. Ce n'est pas ce genre de richesse. C'est 
comme si le Seigneur disait : "Je ferai mes bijoux". Nous 
sommes l'argent du Seigneur. Nous sommes sa grande valeur. 
Nous sommes sa gloire. C'est le peuple. Et c'est ça le truc avec la 
dîme, ce n'est pas une question d'argent." Et puis cette partie, 
John, "Il s'agit de ce que Dieu est en train de créer. Il crée ses 
joyaux alors que nous abandonnons les nôtres." 

  00:04:09  Pour moi, c'était un moment marquant. Si vous voulez ce livre, 
Finding Jesus Christ in the Old Testament, rédigé par Annabelle 
Sorensen, je suis sûr que vous pouvez le trouver en ligne ou 
aller sur notre site web, followhim.co, followhim.C-O. Quoi qu'il 
en soit, c'est un grand moment, Barb. 

Dr Barbara Gardner :  00:04:24  Non pas que nous soyons en train de sauter là-dedans, mais 
pour le moment, juste parce que vous en avez parlé, cela me 
rappelle le chapitre six, Paul parlant à Timothée et lui disant 
simplement : "L'amour de l'argent est la racine de tous les 
maux", l'un de ces fameux versets dont parlait John, je veux dire 
ces mots, "que certains ont convoité, mais ils se sont détournés 
de la foi et se sont transpercés eux-mêmes de beaucoup de 
douleurs". Au moment où vous disiez cela, je me suis dit : "Nous 
convoitons le monde, nous faisons alliance avec Dieu". Si nous 
pouvons changer ces choses et nous assurer que nous menons 
le bon combat, comme il le dit, en nous concentrant sur la vie 
éternelle, en étant sur le chemin de l'alliance, alors les choses 
que nous convoitons, espérons-le, tomberont d'elles-mêmes. 

Hank Smith :  00:04:55  Oui, j'adore ça. 

Dr Barbara Gardner :  00:04:57  Il est intéressant de voir qu'il revient sur la question de l'argent 
dans Timothy. L'argent est un problème. Il peut être destructeur 
s'il est convoité, mais il peut aussi être une énorme bénédiction 
s'il est utilisé dans le cadre d'une relation d'alliance. 

Hank Smith :  00:05:09  Ne convoitez pas. 

Dr Barbara Gardner :  00:05:10  Ce n'est pas l'argent qui compte, c'est l'intention du cœur. 

John Bytheway :  00:05:13  Convoiter le monde, faire alliance avec Dieu. Je l'adore. 
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Hank Smith :  00:05:16  Elle dit des choses merveilleuses. Elle les saisit dans l'air et fait 
des liens magnifiques. Nous attendons cela avec impatience 
aujourd'hui. Barb, laisse-moi te lire un passage du manuel, puis 
nous te le remettrons et nous verrons où tu veux aller. Voici un 
extrait du manuel Viens, suis-moi, paragraphe d'introduction. 
"Dans les épîtres que Paul a écrites à Timothée, Tite et 
Philémon, que vous pouvez appeler Philémon si vous voulez, 
nous avons un aperçu du cœur d'un serviteur du Seigneur. 
Contrairement aux autres épîtres de Paul adressées à des 
congrégations entières, celles-ci ont été écrites à des individus, 
les amis proches de Paul et ses associés dans l'œuvre de Dieu, 
et les lire, c'est comme écouter une conversation. Nous voyons 
Paul encourager Timothée et Tite, deux responsables de 
congrégations, dans leur service d'église. Nous le voyons 
implorer son ami Philémon de se réconcilier avec un autre saint 
et de le traiter comme un frère dans l'Évangile. Les paroles de 
Paul ne nous étaient pas directement adressées, et il ne 
s'attendait peut-être pas à ce que tant de gens les lisent un 
jour". 

  00:06:10  Vous imaginez que vous écrivez une lettre et que des milliards 
de personnes vont la lire un jour ? Il se dit probablement : "Oh, 
j'aurais peut-être dit quelque chose de différent." "Pourtant, dit 
le manuel, nous trouvons dans ces épîtres des conseils et des 
encouragements pour nous, quel que soit notre ministère 
personnel au service du Christ. En préparant l'épisode 
d'aujourd'hui, j'ai lu qu'il y avait des problèmes à Éphèse et que 
Paul y renvoyait Timothée pour essayer de corriger certains de 
ces problèmes, ces faux enseignants qui s'y trouvaient, certains 
des problèmes au sein de la communauté chrétienne elle-
même. Ce serait amusant d'être en mission et que votre 
président de mission, Paul, vous envoie, et qu'il vous écrive une 
lettre pour vous dire : "Comment ça va ? Voici ce que vous 
devriez faire." Sur ce, Barb, où veux-tu en venir avec 1 Timothée 
? 

Dr Barbara Gardner :  00:06:57  John et Hank, c'est intéressant, alors que je vous écoutais, Hank, 
quand j'ai lu cela récemment, je me suis souvenue d'avoir été 
jeune et d'avoir lu Timothée. Cela m'a amené à ce sentiment de 
mentorat et à cette relation de mentorat. En tant que femme, 
beaucoup de femmes, jeunes et moins jeunes, aimeraient avoir 
plus de mentors. C'est une chose sur laquelle j'ai essayé de 
travailler et d'aider les femmes à voir des mentors et des 
femmes qui sont fortes dans les Écritures, fortes dans leur foi, 
diligentes dans tout ce qu'elles font. J'adore le nombre de 
principes de leadership et de mentorat que Paul transmet à 
Timothée. Mais la reconnaissance que nous voyons dans 
Timothée et que nous ne voyons pas ailleurs, c'est la 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 1 followHIM Podcast Page 4



reconnaissance par Timothée, par Paul, des femmes mentors 
qu'il a eues dans sa vie. Cela nous amène à 2 Timothée. J'adore 
cette relation familiale entre une mère et une grand-mère qui 
ont été ses mentors. 

  00:07:45  Je regarde aussi cela et je pense à ces nombreuses écritures 
dans ma jeunesse qui ont eu un impact considérable. Je me 
souviens qu'étant jeune, j'étais le douzième de treize enfants. À 
l'époque, je pensais que tous mes frères et sœurs étaient 
parfaits. Je le pensais sincèrement. Je me souviens que mon 
père était président de pieu. J'étais entouré de personnes très 
actives dans ma propre famille, alors que beaucoup de mes 
amis et de mes relations ne l'étaient pas. J'ai grandi dans 
l'Oregon. Je me souviens d'un jour où j'étais dans un bus de 
volley-ball, je jouais au volley-ball, au basket-ball et au softball, 
et tous mes coéquipiers me posaient des questions sur 
l'Évangile, ils me harcelaient, n'est-ce pas ? L'une après l'autre : 
"Où sont les plaques d'or aujourd'hui ? Pourquoi crois-tu en 
Joseph Smith ? Où sont les cornes sur ta tête ?", le genre de 
questions que l'on reçoit et dont on n'entend jamais parler. 
Mais nous étions des adolescents, nous étions jeunes. Je me 
souviens d'avoir répondu à toutes leurs questions du mieux que 
je pouvais, et franchement, je pense que j'ai fait du bon travail. 

  00:08:34  Je suis sorti du bus, je suis allé dans la camionnette dorée de 
mes parents, je me suis assis sur le siège avant et j'ai commencé 
à pleurer. Mon père conduisait et il m'a dit : "Vous avez perdu le 
match ?" et j'ai répondu : "Oui." Mais on perdait toujours, donc 
ce n'était pas le problème. Il m'a alors demandé : "Quel est le 
problème ?" J'ai répondu : "Je viens de parler à tous mes amis 
dans ce bus et j'ai été assailli de questions concernant l'Église. Je 
ne sais pas si tout cela est vrai. Je connais toutes les réponses, 
mais je ne sais pas si tout cela est vrai." Je me souviens que mon 
père m'a regardé dans le rétroviseur et m'a dit : "Eh bien, essaie 
de comprendre." 

  00:09:13  Je parle de ce verset parce que pendant les quelques mois qui 
ont suivi mon adolescence, j'ai étudié les Ecritures en essayant 
de trouver la vérité, peut-être comme Joseph Smith, mais à ma 
façon. J'ai lu tous les livres que j'ai pu trouver sur l'Église. J'ai 
parcouru les livres des missionnaires. J'ai parcouru les Écritures. 
J'ai même fréquenté d'autres églises autour de moi dans 
l'Oregon et mes parents de l'époque m'ont laissé faire. Il 
semblait que c'était ce que je devais faire à l'époque. Je me 
souviens d'un matin où j'ai lu ce verset exact : "Toujours en 
train d'apprendre, sans jamais pouvoir parvenir à la 
connaissance de la vérité", et je me souviens de ce moment où 
je me suis assise là et j'ai réalisé : "Barb, c'est toi. Tu n'arrêtes 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 1 followHIM Podcast Page 5



pas d'apprendre, tu as lu, tu as étudié, tu as acquis tant 
d'informations, et tu ne sais même pas si c'est vrai." 

  00:10:02  Mais ensuite, il y a eu ce moment où l'on s'est demandé ce qu'il 
fallait faire. C'était simple et silencieux : "Je dois me mettre à 
genoux et faire ce qui est enseigné dans Moroni et demander 
au Seigneur si c'est vrai." Fait intéressant, je suis allé à l'église 
après cela, et l'enseignant a utilisé ce verset exact à l'école du 
dimanche. Le lendemain, je suis allé au séminaire, et c'est ce 
même verset qui a été utilisé. Je savais que le Seigneur mettait 
de petites gouttes sur votre chemin. Je savais que le Seigneur 
me parlait et me disait : "Lorsque tu as senti que ce verset 
s'appliquait à toi, il a été confirmé qu'il s'appliquait à toi, puis 
confirmé à nouveau qu'il s'appliquait à toi. Et la réponse pour 
toi, c'est que tu dois le savoir par toi-même." À ce moment-là, je 
me suis lancé non seulement dans une quête de connaissances 
et d'informations, mais aussi dans une quête de vérité, et pas 
seulement d'informations. Cela a changé ma vie. 

  00:10:50  Ce verset a été marqué dans de nombreuses écritures pour moi. 
Il a été écrit dans les premiers jours de mon journal. Et si les 
gens me disaient : " Quel est l'un de vos versets préférés ? ", 
cela a changé ma vie. C'est Jacques 1:5 qui a changé la vie de 
Joseph Smith. Celui-ci a changé ma vie. J'ai l'impression que 
Timothée, et c'est ce que je ressens depuis ma jeunesse, était 
l'un de mes meilleurs amis, parce que Timothée avait besoin de 
cela. Et même si ce n'était pas pour lui, c'était peut-être pour 
d'autres personnes que Timothy aidait, mais d'une manière ou 
d'une autre, je me suis connecté à lui à un niveau très profond, 
et peut-être que Timothy et d'autres ont compris que je ne 
cessais d'apprendre et que j'avais besoin d'arriver à la 
connaissance de la vérité. 

  00:11:25  C'est l'un de mes textes préférés de tous les temps. Je pense 
qu'il y a beaucoup de gens dans ce domaine qui apprennent 
toujours, et à un moment donné, l'Esprit enseignera la 
connaissance de la vérité si l'effort et le prix sont payés au 
temps voulu par le Seigneur. 

Hank Smith :  00:11:39  Génial. Wow, quelle belle façon de commencer, Barb. 

John Bytheway :  00:11:42  Nous avons choisi le bon invité pour aujourd'hui. C'est vraiment 
génial, ce lien personnel. 

Dr Barbara Gardner :  00:11:49  Désolée de passer déjà au chapitre 3 de Timothy 2. 

Hank Smith :  00:11:53  Pas du tout. 
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Dr Barbara Gardner :  00:11:53  Mais j'ai lu cela ce matin encore et j'ai été tellement excitée par 
les sentiments de ma jeunesse qui me sont revenus avec une 
telle puissance ce matin que c'était en fait un renouveau, oui, je 
sais que ces choses sont vraies pour moi. Dans mes dernières 
années, je le sais maintenant plus que jamais, mais cela a 
commencé à un très jeune âge grâce à de grands mentors, 
prophètes et leaders comme Paul et d'autres qui aident les 
jeunes à parvenir à la connaissance de la vérité. 

  00:12:19  J'adore ces écrits. Quand il parle, ces lettres, quand il les écrit 
pour la première fois, j'aime ce genre de langage, cet amour et 
cette attention que Paul porte à ceux dont il a reçu la charge. 
Paul est un apôtre, et au verset 2, il dit : "À Timothée, mon fils 
dans la foi". Pour moi, c'est "ma fille dans la foi, grâce, 
miséricorde et paix de la part de Dieu notre Père et de Jésus-
Christ". Et puis je te demande de... "Rien qu'avec cette 
terminologie, il y a un tel amour entre Paul et ceux à qui il écrit. 
C'est exactement la même chose avec Tite. Il commence cette 
lettre avec Tite, "selon la foi des élus de Dieu et la 
reconnaissance de la vérité, qui est après la piété, et l'espérance 
de la vie éternelle, qui ne peut mentir, promise avant le 
commencement du monde." Et ensuite, la façon dont il... Verset 
4 : "À Tite, mon fils, selon la foi commune, grâce et 
miséricorde." Et encore une fois, je dirais : "À Barbara, ma fille", 
et à tous ceux qui écoutent, mettez votre propre nom, "grâce, 
miséricorde et paix de la part de Dieu le Père et du Seigneur 
Jésus-Christ notre Sauveur". 

  00:13:16  En 2 Timothée 4, nous voyons encore à Timothée : "Le Seigneur 
me délivrera de toute œuvre mauvaise et me gardera jusqu'à 
son royaume céleste, à qui soit la gloire aux siècles des siècles. 
Amen." Et il leur demande de saluer et de saluer. C'est comme 
si on entrait dans l'école des prophètes à l'époque de Kirkland 
où l'on se salue par un saint baiser. C'est ce genre d'idée qui me 
vient à l'esprit. Ce sont de vrais serviteurs du Seigneur. Ce sont 
des disciples de Jésus-Christ. Ils pratiquent ce qu'ils prêchent, et 
parce qu'ils vivent la doctrine de Jésus-Christ, ils augmentent 
leur charité. Ils sont des leaders non pas parce qu'ils ont étudié 
le leadership, ils sont des leaders parce qu'ils sont devenus des 
disciples du Christ. Ils sont pleins de charité. 

  00:13:48  Le verset 15 de Tite 3 est : "Tous ceux qui sont avec moi te 
saluent. Saluez ceux qui nous aiment dans la foi. Que la grâce 
soit avec vous tous. Amen." Il y a une telle relation personnelle 
dans ces lettres. Il ne s'agit pas d'un sentiment général, mais 
d'un sentiment personnel d'un mentor qui essaie d'aider 
quelqu'un qu'il aime tendrement et qu'il veut vraiment aider à 
enseigner et à grandir. Il essaie de le construire et de lui donner 
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des opportunités de croissance, et il construit des nations et des 
communautés entières grâce au mentorat d'un seul individu. 
C'est magnifique. 

Hank Smith :  00:14:15  Et il leur fait confiance. Il les a envoyés en mission dans ces 
congrégations. Je ne sais même pas s'il s'agit de missions dans le 
sens où il suffit d'y aller et d'y être. Aller là-bas et diriger. La 
confiance qu'il leur accorde et le mentorat qu'il leur propose 
nous donnent un aspect personnel de Paul. 

Dr Barbara Gardner :  00:14:29  Pour moi, il est un bâtisseur de personnes. Dans ces versets, 
vous voyez Paul. Il essaie d'aider Timothée, Tite et d'autres, et il 
dit : "Et s'il vous plaît, enseignez aussi ces gens." Il essaie de les 
aider à devenir spirituellement autonomes, et il le fait de telle 
manière qu'il magnifie les gens, il leur donne d'excellents 
tutoriels, des compétences et des choses qu'il a apprises dans le 
passé, en se concentrant principalement sur les principes et les 
doctrines de l'Évangile de Jésus-Christ, mais de telle manière 
que vous savez que Paul va partir un jour et qu'il a besoin d'une 
jeune génération prête à partir. Et elle doit enseigner l'Évangile, 
être fondée sur la doctrine de Jésus-Christ, être fidèle à ce 
qu'elle dit. Il les met en garde contre les choses qu'il a vécues, 
et il voit que c'est ce qui se passe là-bas. Il parle de la folie de 
certaines personnes, et il continue à dire : "Timothée, Titus, 
vous devez être bien enracinés. Vous devez avoir les pieds bien 
enracinés. Vous devez connaître votre doctrine. Il y aura des 
gens qui essaieront de vous troubler. Enseignez cela aux 
membres de l'Église. Assurez-vous que nous sommes tous dans 
la même équipe". 

  00:15:19  C'est comme s'il enseignait simplement ces compétences de 
leadership, mais il ne s'agit pas seulement de leaders, il 
enseigne aux saints comment vivre dans ce monde selon 
l'évangile. Ce sont ses propres expériences. Il a été parmi ces 
gens qui, à un moment donné, étaient peut-être flatteurs en 
paroles et n'étaient peut-être pas gentils, et il était peut-être 
quelqu'un qui essayait de détruire le royaume de Dieu sur la 
terre. Je veux dire que nous savons cela de Paul, et il sait ce que 
c'est que d'être dans les deux camps, et il sait comment aider 
les gens à faire face à des personnes qui étaient autrefois 
comme lui. Il les guide en leur disant : "Tenez-vous-en à la 
doctrine. Tenez-vous-en à la pureté. Il y aura beaucoup 
d'imbéciles. Soyez doux." Ce genre de choses, c'est un 
missionnaire, c'est un enseignant, c'est un dirigeant, c'est un 
parent. Il s'agit d'aider les gens à être fermement ancrés dans 
l'Évangile de Jésus-Christ auprès d'un groupe de jeunes qui ont 
désespérément besoin d'un mentor pour les aider dans leur 
cheminement. 
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John Bytheway :  00:16:05  J'aime que vous utilisiez le mot mentor. Je n'avais jamais pensé 
à cette relation, mais mon président de mission l'était pour moi. 
Le président Menlo Smith avait l'habitude de dire : "Le Seigneur 
fait accomplir l'œuvre par son peuple et il fait accomplir l'œuvre 
par son peuple". Il disait aussi : "Un bon dirigeant forme des 
dirigeants pendant qu'il dirige." J'aime ce que vous dites, à 
savoir que Paul ne se contente pas de dire : "Voici une note de 
service du siège de l'Église, faites ceci", mais qu'il dit aussi : 
"Vous devez faire ceci". Faites ceci", mais "Vous êtes mes fils. 
Vous êtes mes collègues. Vous êtes mes frères dans cette 
œuvre." Ils font toujours le travail, mais il les traite comme le 
ferait un mentor. J'apprécie que vous ayez introduit cette 
phrase. 

Dr Barbara Gardner :  00:16:41  J'aime aussi le mentorat parce qu'il les traite comme de vrais 
humains. Il reconnaît au verset 15 : "C'est une parole fidèle et 
digne de toute exception, que le Christ Jésus est venu dans le 
monde pour sauver les pécheurs, dont je suis le premier." Je me 
souviens qu'avant ma mission, mon père m'a dit : "Barb, y a-t-il 
quelque chose que tu ne dis pas et que tu serais gênée de me 
dire en tant que père ?" J'ai pleuré pendant des heures. Je me 
souviens qu'après avoir tout confessé, ce qui n'était pas 
nécessaire puisque je m'étais déjà confessée à l'évêque, j'ai eu 
besoin de réfléchir parce que c'était un chagrin mondain, pas un 
chagrin pieux. J'avais peur d'être ridicule devant mon propre 
père qui m'aimait tant. Mais le plus important, c'est que je me 
souviens qu'après avoir dit toutes ces choses, mon père m'a 
regardé et m'a dit : "Bienvenue dans le club des gens qui ont 
besoin de l'expiation de Jésus-Christ." 

  00:17:26  Parfois, en tant que leaders, il faut se garder de mettre tous ses 
péchés sur la table et d'avoir toutes ces discussions, mais il faut 
aussi, en tant que mentors et humains, que nous soyons vrais et 
authentiques avec les gens. Et c'est ce que fait Paul. J'aime qu'il 
admette simplement : "Je suis le chef, le chef de tous les 
pécheurs, et j'ai besoin de Jésus-Christ." Lorsque nous 
travaillons avec les jeunes, lorsque nous travaillons les uns avec 
les autres, lorsque nous travaillons avec des personnes de notre 
âge et de nos expériences que nous reconnaissons, et soyons 
clairs, nous ne vous jugeons pas. Nous ne sommes pas là pour 
vous dire ce que vous devriez faire ou ne pas faire exactement. 
Nous sommes ici en tant que personnes qui ont trouvé 
l'Évangile de Jésus-Christ et qui le vivent, et nous attendons 
désespérément son expiation. 

  00:18:02  Paul le reconnaît d'emblée avec Timothée. J'aime le nom de 
Timothée, le dictionnaire biblique dit que Timothée signifie 
honoré de Dieu. Je pense que c'est une très belle 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 1 followHIM Podcast Page 9



compréhension du terme Timothée. Ce sont des mots 
importants. Ce sont des usages importants, mais Timothée est 
clairement honoré par Dieu. Et comme il est dit, on lui fait 
confiance et c'est à lui que Paul peut s'adresser. Mais confiance 
et perfection ne sont pas la même chose, mais nous admettons 
notre besoin de l'expiation de Jésus-Christ, et c'est très clair ici. 

Hank Smith :  00:18:29  C'est un grand verset que vous avez mentionné, chapitre 1, 
verset 15, "Le Christ Jésus est venu dans le monde pour sauver 
les pécheurs, dont je suis le chef". Je pense que parfois mes 
étudiants, mes enfants pensent que je suis né en costume-
cravate, que j'étais dans la salle d'accouchement, que je suis 
sorti avec mes Écritures à la main et que j'ai commencé à 
enseigner aux infirmières et aux médecins. Il y a une 
authenticité dans le fait de dire : "Écoutez, j'ai aussi besoin de 
l'Expiation". J'ai partagé avec John un peu de ma jeunesse. Et 
oui, si j'obtenais ma bénédiction patriarcale et que le Seigneur 
était vraiment honnête, il dirait : "Ça n'a pas l'air bon. Tu as 
beaucoup de confiance imméritée. Vous suivez votre propre 
voie et... 

John Bytheway :  00:19:10  Confiance non gagnée. 

Hank Smith :  00:19:11  "... vous êtes en spirale en fait." Mais j'aime cette réalité de 
Paul. Il est venu sauver les pécheurs, je suis un grand pécheur, 
dont je suis le chef. 

John Bytheway :  00:19:21  Au verset suivant, il ajoute : "Je suis donc un modèle pour ceux 
qui croiront en lui pour la vie éternelle." Si je peux être 
pardonné, voici Paul qui avait l'habitude de persécuter, vous 
pouvez l'être aussi. Je pense que cela nous donne beaucoup 
d'espoir et que lorsque nous regardons les antécédents de Paul, 
il n'est pas étonnant qu'il ait dit : "Je suis le chef. Laissez-moi 
tenir les manteaux pendant que vous lapidez quelqu'un", ou 
quelle que soit l'histoire. 

Dr Barbara Gardner :  00:19:44  Parfois, je pense que certains d'entre nous, y compris moi-
même peut-être, regardent ceux qui sont parmi les plus justes 
et pensent : "Ils sont au-delà de la tentation" ou "Ils sont au-
delà des épreuves" ou "Ils sont au-delà de tout ce qu'il y a à 
faire". J'ai beaucoup apprécié les discours de la conférence 
générale de ces derniers temps, où l'on peut voir beaucoup de 
cette authenticité et de certaines des luttes que les gens ont 
traversées. J'aime beaucoup le discours du président Nelson au 
début des années 2000, lorsqu'il a perdu sa femme Dantzel, et 
la façon dont il a pleuré avec nous en expliquant qu'il n'avait pas 
pu lui sauver la vie. 
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  00:20:12  Il y a eu tant d'autres exemples de ce genre. Je sais simplement 
qu'en ce qui me concerne, et pour répondre à votre question, 
Hank, mes filles ressentent parfois la même chose que moi : 
"Maman est si vertueuse. Elle enseigne l'Évangile et va à 
l'église". Pour moi, c'est presque risible parce que je sais que 
mes péchés et mes faiblesses me sautent constamment aux 
yeux. La réalité, c'est que je ne crois pas que, pour la plupart, du 
moins pour moi-même, il s'agisse de juger quelqu'un d'autre. Je 
ne vais pas à l'église le dimanche parce que je suis moralisateur. 
Je suis désespéré. Je suis désespéré par le Christ. 

  00:20:43  Je me souviens que lorsque nous étions jeunes, nous allions 
camper, nous regardions et nous étions avec d'autres familles et 
d'autres choses. Même le jour du sabbat, mes parents allaient 
toujours à l'église. Toujours. Nous faisions de notre mieux pour 
être beaux et propres, mais nous allions à l'église. Je me suis 
rendu compte que mes parents attendaient désespérément 
l'expiation du Christ, et qu'ils voulaient désespérément que 
nous connaissions l'expiation du Christ. Ils n'essayaient pas 
d'être moralisateurs. Je n'essaie pas non plus d'être 
moralisateur. J'ai besoin de l'expiation du Christ. J'ai besoin du 
sacrement. C'est ce modèle. Et c'est ce que l'on voit chez Paul. Il 
y consacre sa vie. Il ne s'agit pas de juger qui que ce soit ou 
d'être dans une position où l'on fait plus ou moins que 
quelqu'un. C'est juste qu'à titre personnel, je dois aller à l'église. 
Je dois prendre le sacrement. Je dois aller au temple. Je dois le 
faire pour mon salut, pour ce que je suis en tant que personne. 
Je ne peux pas vivre sans le Sauveur. 

Hank Smith :  00:21:31  Il y a quelque chose de magnifique dans le fait que Paul soit 
vulnérable et dise : "Ecoutez, j'en ai besoin autant que tous ceux 
à qui j'enseigne". 

Dr Barbara Gardner :  00:21:41  Oui, c'est vrai. La réalité est que nous avons la conférence 
générale et d'autres choses et qu'ils s'adressent au grand public, 
mais dans mes interactions personnelles avec, franchement, je 
dirais simplement, les membres de la Première Présidence du 
Collège des Douze, les femmes dirigeantes de l'Eglise dans 
différentes expériences, les conversations individuelles vous 
permettent d'interagir et d'être avec les gens à un niveau 
différent. Parfois, j'aimerais tellement que les membres de 
l'Église du monde entier puissent bénéficier de ces entretiens 
individuels ou de ces lettres personnelles. J'ai ri plus fort en 
personne avec des dirigeants sérieux de cette Église, et j'ai été 
guidé par eux d'une manière plus personnelle. 

  00:22:15  Il s'agit d'une lettre adressée à un individu, ce qui lui permet de 
s'exprimer et de lui parler d'une manière très, très personnelle. 
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Et je l'apprécie. C'est un peu comme si nous nous adressions à 
l'un de nos enfants plutôt qu'à une classe entière dans un 
gymnase. Nous aurons une conversation différente avec cet 
enfant que devant sa classe. Je pense que c'est un peu ce qui se 
passe ici. 

  00:22:35  Lorsque nous avons parlé du mentorat, j'aime que le véritable 
mentor, ou dans ce cas le véritable médiateur, soit Jésus-Christ. 
Ce n'est pas lui qu'il essaie de faire ressembler à Timothée. C'est 
Jésus-Christ qui est le médiateur entre eux et Dieu, et il le 
reconnaît. C'est le verset 5 : "Il y a un seul Dieu et un seul 
médiateur entre Dieu et les hommes, le Christ Jésus." 

Hank Smith :  00:22:52  Génial. 

Dr Barbara Gardner :  00:22:53  Je pense que tous les bons leaders, tous les bons mentors 
essaient d'amener les gens non pas vers eux, mais vers le Christ. 
C'est le signe, je pense, d'un bon mentor, d'un bon leader. 

Hank Smith :  00:23:00  Barb, il semble qu'à Éphèse Timothée soit confronté à des 
problèmes spécifiques que Paul va aborder. Je pense que 
chaque évêque ou présidente de Société de secours pourrait 
dire : "Oui, notre paroisse, notre branche a des problèmes 
spécifiques que j'essaie de résoudre." N'est-ce pas ce qui se 
passe ensuite ? Paul ne dit-il pas : "Voici quelques problèmes 
auxquels je sais que vous êtes confrontés. Parlons-en." 

Dr Barbara Gardner :  00:23:25  Je pense toujours que ces versets sont drôles, et en tant que 
femme et surtout en tant que professeur de religion qui 
enseigne l'évangile et qui a enseigné tout au long de sa vie, 
chaque fois que je vois ces versets, je ris et puis j'ai ce moment 
où je me dis qu'il faut que je quitte mon travail et que... 

Hank Smith :  00:23:37  et se taire. 

Dr Barbara Gardner :  00:23:38  ... m'asseoir dans mon trou au sous-sol et ne pas parler à mon 
mari ou à qui que ce soit d'autre parce que les femmes sont 
censées être silencieuses. Ce n'est manifestement pas ce qu'il 
dit ici. Il s'adresse à un groupe spécifique de personnes. Il 
s'adresse à un groupe spécifique d'individus dans ce cas, et je 
pense que nous devons nous en souvenir en général. Il s'agit 
d'une lettre spécifique adressée à Timothée, à un moment 
donné, pour un groupe spécifique de personnes. J'enseigne 
souvent qu'il y a des doctrines, des principes, des applications 
ou des politiques et des procédures. Il ne dit pas qu'il existe une 
doctrine qui oblige les femmes à se taire. Ce n'est pas une 
doctrine, ce n'est pas généralisable. Nous ne parlons pas du 
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monde entier. C'est simplement dans sa congrégation ou là où il 
se trouve en ce moment, quoi qu'ils essaient de faire, ce que 
nous ne savons pas exactement, qu'il doit aider tous les gens 
ensemble. Et dans ce cas, il s'adresse à ce groupe spécifique de 
femmes. 

  00:24:19  Il y a eu des études sur l'identité de ces femmes et sur ce 
qu'elles faisaient, etc. Plus encore, j'espère que nous 
reconnaissons que, de nos jours, nous avons des prophètes, des 
voyants et des révélateurs qui ont absolument enseigné le 
contraire. Non pas que Paul ait eu tort, mais encore une fois, il 
s'agissait d'une politique ou de quelque chose à ce moment-là 
qu'il enseignait à Timothée. De nos jours, nous avons le 
président Nelson. J'ai tellement de citations et d'enseignements 
de la Première Présidence et du Quorum des 12 que j'utilise 
régulièrement avec mes étudiants, mais la plupart du temps, 
c'est le président Nelson qui s'adresse aux femmes. Nous avons 
besoin que les femmes prennent la parole et s'expriment. Frère 
Ballard a pris la parole en 2014 lors de la Semaine de l'éducation 
et a dit : "Femmes, nous avons besoin que vous connaissiez si 
bien la doctrine de Jésus-Christ, et nous avons besoin que vous 
enseigniez la doctrine, les principes de l'Évangile au coin du feu, 
dans vos foyers." En 2018, le président Eyring a dit aux femmes 
de l'Église : "Vous êtes les premières instructrices de l'Évangile 
dans votre foyer, et vous devez être capables d'enseigner 
l'Évangile avec puissance." Le président Oaks dit aux femmes 
qu'elles ont le pouvoir de la prêtrise et l'autorité et qu'elles 
peuvent parler avec l'autorité de Dieu et par le biais de nos 
alliances du temple. 

  00:25:22  Je veux dire que si une Première Présidence a jamais demandé 
aux femmes de l'Église de s'exprimer davantage, je ne sais pas 
qui c'est, à l'exception peut-être de Joseph Smith, franchement. 
Et peut-être Adam et Ève. Je ne sais pas quelle était leur 
relation, mais il est clair qu'Ève prenait aussi des décisions 
importantes. Nous en parlerons un peu plus tard. Mais nous 
avons des dirigeants de l'Église qui ne se contentent pas de 
demander aux femmes, mais qui les implorent, les dirigent, leur 
parlent et leur disent qu'Israël ne peut pas être rassemblé tant 
que les femmes de l'Église ne comprennent pas leur pouvoir et 
leur autorité de prêtrise et ne parlent pas avec ce pouvoir et 
cette autorité qui leur ont été conférés. C'est un peu amusant et 
peut-être un peu risible, je peux imaginer que cela a 
probablement offensé quelques femmes à l'époque. Mais je 
tiens à préciser que ce n'est pas la direction que prend l'Église 
aujourd'hui. Ce n'est pas ce qui est enseigné aux femmes de 
l'Église. 
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  00:26:05  Je dirai, si jamais quelqu'un le souhaite, qu'il y a un grand 
discours du président Ballard auquel je viens de faire référence, 
où il parle aux femmes de la façon de bien conseiller et de bien 
parler et de se rappeler que dans toute réunion, lorsque nous 
conseillons, il y a un évêque ou un dirigeant qui est le détenteur 
de la clé et de se rappeler de l'importance du détenteur de la 
clé. Cela ne concerne pas seulement les femmes, mais aussi les 
hommes. Je pense que tout le monde dans cette salle a la 
sagesse de comprendre qu'il y a un évêque ou un président de 
pieu qui est le détenteur de la clé, et que c'est la forme de 
l'Église, qu'il préside ces réunions. Cependant, j'espère que nous 
comprenons également que ce n'est pas le cas au foyer. Comme 
l'a récemment enseigné frère Soares, le président Hinkley et le 
président Nelson, dans une relation entre un mari et une 
femme, il n'y a pas de président et de vice-président. Ils sont 
conseillers ensemble, et c'est ensemble qu'ils s'efforcent de 
construire la foi. 

  00:26:51  Parfois, nous essayons de mettre la structure hiérarchique de 
l'église sur la transparence de la famille. Cela ne marche pas 
comme ça, on ne peut pas faire ça. Il y a un président de pieu 
qui préside dans le pieu, et c'est lui qui a le dernier mot, mais 
dans une relation de couple, ils sont conseillers ensemble. Il n'y 
a pas un président et un vice-président. Frère Soares en parle 
très bien dans son récent discours. Mais ici, c'est juste pour être 
sûr que nous comprenions bien. Puis on passe à Ève : "Car Adam 
fut d'abord formé, puis Ève." Je ne sais pas exactement 
comment en parler et capitaliser sur ce point, sauf pour dire 
que si nous allons dans nos écritures et comprenons plus tard 
dans les Doctrine et Alliances que le Seigneur se réfère à Eve 
comme à la glorieuse Mère Eve, et le Président Nelson 
demande aux femmes de l'église en 2019 d'avoir le courage de 
Mère Eve alors qu'elles avancent dans leurs familles et leur 
croissance, et ainsi de suite, et ainsi de suite. Ève devient à 
notre époque, ce qui est un enseignement unique de l'Église de 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, une personne qui a 
été qualifiée de courageuse et glorieuse et qui a été capable de 
diriger le royaume et de faire progresser les familles grâce à la 
justice. 

Hank Smith :  00:27:49  Fantastique. Il y a un écrivain chrétien du nom de Marg 
Mowczko. J'aime ce qu'elle dit ici. Elle dit : "Les versets de 1 
Timothée concernent des personnes spécifiques et des 
problèmes spécifiques dans l'église éphésienne. Paul aborde le 
problème de certaines femmes, de certaines femmes riches qui 
portaient des coiffures luxueuses, des bijoux et des vêtements 
coûteux". J'ai déjà entendu dire qu'à Éphèse, il y avait 
apparemment des femmes qui avaient transformé l'église en un 
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défilé de mode, ce qui entraînait toutes sortes de problèmes 
pour tous les autres membres de cette branche. Elle dit : "Ces 
deux versets ne se réfèrent pas à toutes les femmes 
chrétiennes, mais seulement à ces femmes éphésiennes qui 
font étalage de leurs richesses, et c'est pourquoi Paul apporte 
cette correction". J'aime bien cela, Paul n'avait pas l'intention 
de faire cela pour toute la chrétienté jusqu'à la fin des temps. Il 
s'attaquait à un problème spécifique qui se posait dans le 
quartier de Timothée, à Éphèse, pourrait-on dire. 

Dr Barbara Gardner :  00:28:53  Oui, c'est vrai. À ce sujet également, je me suis souvenue de la 
façon dont le président Nelson s'est adressé aux femmes dans 
le discours Trésors spirituels en 2019, où il a demandé aux 
femmes de l'Église d'étudier la section 25 des Doctrine et 
Alliances et les enseignements à Emma Smith, et il nous 
rappelle que cela s'applique à tout le monde. Et bien sûr, dans 
ce cas, je pense à toutes les femmes. J'aime ce que vous disiez 
tout à l'heure, John, sur le fait qu'ils veulent que les femmes 
apprennent. Dans la section 25, verset 8, le Seigneur dit : "S'il 
t'impose les mains, tu recevras le Saint-Esprit, et tu auras le 
temps d'écrire et d'apprendre beaucoup." Il y a une chose que 
nous faisons vraiment bien dans l'Église, en tant que 
responsables de l'Église et, je l'espère, dans nos familles, c'est 
que les femmes sont encouragées à apprendre, les femmes sont 
encouragées à être scripturaires. 

  00:29:37  Nous avons vraiment des dirigeants de l'Eglise qui essaient 
d'amener les femmes à apprendre, à être fondées, à être sages 
dans la compréhension de la doctrine de l'Evangile de Jésus-
Christ. Les hommes aussi. Permettez-moi de partager avec vous 
quelques citations. Celle-ci vient du président Eyring, qui dit : 
"Le Seigneur est à la tête de cette Église, et nous suivons tous 
ses directives. Les hommes et les femmes ont besoin d'une foi 
et d'un témoignage accrus de la vie et de l'expiation de Jésus-
Christ, ainsi que d'une connaissance accrue de ses 
enseignements et de sa doctrine. Nous avons besoin d'un esprit 
clair pour que le Saint-Esprit puisse nous enseigner ce qu'il faut 
faire et ce qu'il faut dire. Nous avons besoin de penser 
correctement dans ce monde de confusion et de mépris des 
choses de Dieu". Puis il s'adresse spécifiquement aux sœurs : 
"Sœurs, votre sphère d'influence est unique et ne peut être 
reproduite par les hommes. Personne ne peut défendre notre 
Sauveur avec plus de persuasion ou de puissance que vous, les 
filles de Dieu, qui avez une telle force intérieure et une telle 
conviction. Le pouvoir de la voix d'une femme convertie est 
incommensurable et l'Église a besoin de votre voix aujourd'hui 
plus que jamais." 
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  00:30:35  C'est une si belle citation et un si beau rappel. C'est une citation 
de frère Ballard, une autre concernant Eve, j'aime aussi celle-ci : 
"Les attaques contre l'Église", c'est le président Nelson, "sa 
doctrine et notre mode de vie vont se multiplier. C'est pourquoi 
nous avons besoin de femmes qui ont une compréhension 
fondamentale de la doctrine du Christ et qui utiliseront cette 
compréhension pour enseigner et aider à élever une génération 
résistante au péché. Nous avons besoin de femmes capables de 
détecter la tromperie sous toutes ses formes. Nous avons 
besoin de femmes qui savent comment accéder au pouvoir que 
Dieu met à la disposition des gardiens de l'alliance et qui 
expriment leurs convictions avec confiance et charité", et 
ensuite "nous avons besoin de femmes qui ont le courage et la 
vision de Mère Eve". 

  00:31:14  Encore une fois, le président Nelson, et je vous en donne une 
autre : "Mes chères sœurs, quelle que soit votre vocation, 
quelle que soit votre situation, nous avons besoin de vos 
impressions, de vos idées et de votre inspiration. Nous avons 
besoin que vous preniez la parole et que vous vous exprimiez 
dans les conseils de paroisse et de pieu. Nous avons besoin que 
chaque sœur mariée s'exprime en tant que contributrice et 
partenaire à part entière lorsque vous vous unissez à votre mari 
et gouvernez votre famille. Mariées ou célibataires, vous 
possédez des capacités particulières et une intuition spéciale 
que vous avez reçues comme des dons de Dieu. Nous, les frères, 
ne pouvons pas reproduire votre influence unique". 

  00:31:45  En tant que femme, je ne peux pas vous dire à quel point 
j'apprécie les femmes et les hommes qui comprennent ce 
principe. J'apprécie les hommes lorsqu'ils demandent un retour 
d'information, lorsqu'ils veulent vraiment ce retour 
d'information et qu'il n'est pas seulement ornemental comme 
on nous l'a dit aussi. Le président Ballard a beaucoup parlé de 
conseil. J'ai récemment interviewé Sœur Elaine Jack à ce sujet et 
j'ai appris qu'elle avait le sentiment d'avoir été écoutée en tant 
que femme et qu'elle n'avait jamais été intimidée par les hauts 
responsables de la Première Présidence de l'Église à l'époque, 
que sa voix avait été sagement prise en considération. Il en va 
de même pour les dirigeants de l'Église aujourd'hui. J'ai assisté à 
certains de ces conseils et j'ai vu que les femmes dirigeantes 
avaient la possibilité de s'exprimer, qu'il était important que les 
hommes et les femmes, en particulier les responsables, aident 
et guident les femmes dans leur capacité à le faire et que les 
femmes soient prêtes à dire quelque chose et qu'elles aient prié 
et se soient préparées pour ces réunions que nous avons les uns 
avec les autres afin que nous soyons tous des partenaires égaux 
dans l'édification du royaume de Dieu. 
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Hank Smith :  00:32:40  Barb, tu as même évoqué le fait que Paul mentionne la mère et 
la grand-mère de Timothée dans sa deuxième lettre à Timothée. 
Il dit : "Je veux que tu te souviennes de la foi qui est en moi, et 
qui a d'abord été celle de ta grand-mère Loïs et de ta mère 
Eunice." Dans d'autres écrits de Paul, il semble y avoir ce 
respect pour la foi des femmes et leur influence. 

John Bytheway :  00:33:02  C'est très bien. Lorsque j'enseigne 2 Néphi 2, j'aime parler de 
cette phrase, "Notre glorieuse mère Eve", tirée des Doctrine et 
Alliances. J'aime dire à mes étudiants : "Je vous mets au défi de 
trouver quelque chose de semblable dans le christianisme 
dominant qui appelle Eve notre glorieuse Mère Eve". Et c'est 
suivi par "et beaucoup de ses filles fidèles". Ce que Joseph Smith 
a vu dans le monde des esprits. Je suis heureux que vous ayez 
mentionné cette phrase, Barbara. 

Dr Barbara Gardner :  00:33:27  J'aime ces versets où il est question de ces femmes, des femmes 
silencieuses ici presque, mais dont on peut dire à quel point 
elles sont puissantes. Paul écrit à Timothée : "Quand je te 
rappelle, c'est la foi inébranlable qui est en toi, qui a habité 
d'abord chez ta grand-mère Loïs et ta mère Eunice, et je suis 
persuadé qu'elle est aussi en toi." J'aime quand les gens parlent 
de ma mère et de ma grand-mère, qui sont toutes deux 
décédées, et j'aime quand il y a des gens forts qui disent : "Barb, 
tu es comme ta mère" ou "Barb, tu es comme ta grand-mère". 
Votre foi ressemble tellement à celle de votre grand-mère. Ta 
connaissance de l'Évangile vient clairement de ta mère. La 
pomme n'est pas tombée loin de l'arbre". 

  00:34:05  J'aime quand les gens me disent cela, et je pense que c'est ce 
que Paul dit à Timothée. Je suis sûr que le cœur de Timothée 
était si heureux de cette reconnaissance et de ce lien avec sa 
mère et sa grand-mère. Elles étaient sincères dans la foi. Encore 
un grand discours que le président Nelson a donné aux femmes, 
il a donné tant de grands discours aux femmes, celui-ci s'intitule 
Embrace the Future with Faith (embrasser l'avenir avec foi). Il 
s'adresse aux sœurs en ces termes : "Chères sœurs, vous avez 
l'art de créer des lieux de sécurité pour vous-mêmes et pour 
ceux que vous aimez. En outre, vous êtes dotées d'un don divin 
qui vous permet d'édifier la foi chez les autres de manière 
convaincante, et vous ne vous arrêtez jamais. Vous l'avez 
démontré une fois de plus cette année". 

  00:34:41  J'adore cette note de bas de page. Et l'une des choses que 
j'aime aussi chez le président Nelson, c'est que si vous voulez 
trouver un très bon discours et une très bonne étude des 
Écritures, allez dans les notes de bas de page du président 
Nelson. Je pense que ce prophète a fait plus de notes de bas de 
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page que n'importe quel autre dirigeant de l'Église. Si vous lisez 
ses notes de bas de page, vous verrez qu'il y a des discussions à 
l'intérieur de discussions à l'intérieur de discussions. Mais dans 
cette note de bas de page, il aborde précisément ce passage, 2 
Timothée 1:5, et il écrit : "L'apôtre Paul a signalé cette réalité 
lorsqu'il a attribué la foi sincère de Timothée à sa mère Eunice 
et à sa grand-mère Loïs." Puis le président Nelson nous dit : 
"Continuez, s'il vous plaît." J'adore le fait qu'il fasse référence à 
ces femmes. Continuez, s'il vous plaît. Votre vigilance à protéger 
vos foyers et à instiller la foi dans vos cœurs et dans les cœurs 
de vos proches sera récompensée pour les générations à venir. 
Et puis, mes sœurs, vous avez tant à attendre. 

  00:35:29  Peut-être que Hank et John, peut-être que cette idée du 
président Nelson lorsqu'il dit : "Votre vigilance dans la 
protection de votre foyer" nous ramène aussi à ce dont nous 
avons parlé précédemment à propos de la modestie des 
femmes. Je sais que ce sujet peut être très difficile. Je sais que 
parfois, nous nous demandons vraiment qui devrait pouvoir dire 
quoi et qui peut me dire ce que je peux faire avec ce genre de 
choses, et je sais que c'est difficile et douloureux pour beaucoup 
de gens et qu'il y a eu beaucoup d'allers-retours. Je pense qu'il 
est important que nous comprenions simplement, encore une 
fois, à mon humble avis, que la pudeur n'est pas une question 
d'habillement et d'apparence, mais qu'elle concerne notre 
cœur, notre alliance et notre engagement envers Dieu. 

  00:36:12  C'est la même chose que ce que dit le président Nelson à 
propos du jour du sabbat : "Lorsque nous comprenons vraiment 
les doctrines, les principes et les vérités associés au jour du 
sabbat, en nous aidant à comprendre qu'il est appliqué à 
l'expiation de Jésus-Christ, nous n'avons pas besoin d'un oui ou 
d'un non, nous n'avons pas besoin de choses spécifiques que 
nous devons faire. Nous voulons montrer au Christ que la façon 
dont nous observons le jour du sabbat est, en un sens, une 
apparence extérieure de ce qui se trouve dans notre cœur". Je 
dirais qu'il en va de même pour la modestie. La façon dont nous 
nous habillons est une apparence extérieure de l'alliance que 
nous avons conclue avec Dieu et une compréhension de notre 
identité. 

  00:36:43  Lorsque nous sommes baptisés en tant que membres de l'Église 
de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, nous déclarons 
que nous sommes prêts à prendre sur nous le nom du Christ. 
Lorsque je prends sur moi le nom du Christ, cela signifie que je 
m'habille comme le Christ voudrait que je m'habille, que j'agis 
comme le Christ voudrait que j'agisse, que je parle comme il 
voudrait que je parle. La modestie n'est qu'un élément. C'est 
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une feuille sur l'arbre, comme je l'explique, de ce que nous 
faisons pour montrer notre engagement et notre relation 
d'alliance avec Dieu. C'est très important, surtout à notre 
époque. Je crois qu'il y en a beaucoup qui diraient simplement 
que nous nous habillons en fonction de la popularité, de la 
tradition ou de ce que nous voyons autour de nous. Mais dans 
tout ce que Paul enseigne à Timothée, il ne s'agit pas de ce que 
le monde enseigne. 

  00:37:24  Paul essaie d'ancrer Timothée et Timothée pour ancrer son 
peuple dans des décisions basées sur la doctrine et les 
principes. Lorsque je me demande ce que je suis prêt à porter, 
cela dépend de l'endroit où je vais. Si je vais à la piscine, je 
porterai probablement un maillot de bain. Si je vais à l'école, je 
porterai quelque chose de convenable en tant que professeur 
pour enseigner l'Évangile de Jésus-Christ et le représenter de 
cette manière. Mais je n'irai nulle part où je dirai d'une manière 
ou d'une autre : "Aujourd'hui, j'ai décidé de ne pas prendre sur 
moi le nom de Jésus-Christ". Je veux montrer comment 
s'habillerait une fille qui respecte l'alliance, qui s'identifie 
comme une fille de Dieu, qui a une nature divine et une 
destinée divine. Je pense que si nous comprenons ces principes 
et que nous nous efforçons sincèrement d'avoir ce témoignage 
de Jésus-Christ et de vivre de cette manière, nous dirons : "Est-
ce que je m'habille en fonction de la popularité, ou est-ce que je 
m'habille selon l'alliance ?" Et je pense que nous pouvons 
prendre ces décisions. 

  00:38:16  Je pense que l'une des choses qui devient difficile pour les 
jeunes femmes en particulier, et pour les femmes plus âgées, 
c'est que nous ne voulons pas qu'on nous dise les oui et les non. 
Mais si nous nous édifions les unes les autres et si nous 
enseignons les doctrines et les principes associés au fait que 
nous avons fait alliance avec le Christ, que nous avons été 
achetées à un prix véritablement élevé grâce à l'expiation de 
Jésus-Christ, et que ce que je porte m'identifie comme 
quelqu'un qui porte ou est prêt à porter le nom du Christ, c'est 
ce qui déterminera ce que je suis prête à porter. Je ne regarde 
pas à l'horizontale. Je ne regarde pas ce que les autres pensent 
de moi d'une manière négative ou même positive. Je pense à ce 
que le Seigneur pense de la façon dont je me sens par rapport à 
Lui avec mon corps acheté à Son prix, Son expiation, Son sang. 
Comment est-ce que je me fortifie et comment est-ce que je 
fortifie ceux que j'aime par ma façon de m'habiller ? 

  00:38:58  Et cela fait une grande différence si nous pouvons nous 
enseigner les uns les autres, les jeunes femmes, les jeunes 
hommes aussi. La modestie, encore une fois, s'adresse à chaque 
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individu dans le monde. J'aime aussi Joseph Smith lorsqu'il 
enseigne : "Nous leur enseignons des principes corrects et nous 
les laissons se gouverner eux-mêmes." Cela concerne la 
modestie. Cela concerne la modestie. Cela concerne la pudeur 
et tout le reste de l'Église. Parfois, nous pensons : "Nous allons 
laisser nos jeunes hommes ou nos jeunes femmes décider de ce 
qu'ils veulent porter et leur dire que nous les aimons et que 
nous essayons de les aider dans cette voie". Je ne vais pas 
laisser mes filles commencer à fumer juste pour voir si elles 
aiment ça. Je ne vais pas laisser mes filles sauter dans une 
voiture pour voir ce qu'elles en pensent. Joseph Smith dit : 
"Nous leur enseignons des principes corrects et nous les 
laissons se gouverner elles-mêmes." Ils ne se gouvernent pas 
eux-mêmes tant qu'ils ne connaissent pas les principes corrects 
et qu'ils ne les comprennent pas. C'est la même chose pour la 
pudeur et la façon dont je laisse mes filles s'habiller. Je leur 
enseigne les principes de ce qu'elles sont en tant que filles 
divines de Dieu, fils divins de Dieu, puis je leur pose les 
questions suivantes : "Comment vous sentiriez-vous en 
présence de Dieu ? Avez-vous l'impression que lorsque vous 
vous habillez de cette façon, vous prenez vraiment sur vous le 
nom du Christ ?" 

  00:39:54  Pas d'une manière humiliante, ni d'une manière qui porte un 
jugement, mais simplement parce que je les aide à être 
autonomes. "Comment vous sentez-vous en tant que fille de 
Dieu ? Qu'est-ce que cela fait ressentir aux autres autour de 
vous ? Comment pouvez-vous vous habiller de manière à 
amener les autres au Christ ?" Nous sommes tous des 
missionnaires, et nous ne disons pas que nous sommes 
responsables de ce que ressentent les autres, mais dans tout ce 
que nous faisons, notre lumière et la façon dont nous vivons 
notre vie influencent les autres. Souvenez-vous de vos alliances 
et enseignez ce genre de compréhension. 

  00:40:21  Quand j'étais plus jeune, je mâchais beaucoup de chewing-gum, 
vraiment beaucoup. Je me souviens qu'un jour, lors de la 
réunion de sacrement, ma mère m'a dit, "Barb", et j'étais 
tellement énervée à ce moment-là, je sais, j'avais probablement 
12 ans, "Barb, tu mâches ton chewing-gum lors de la réunion de 
sacrement, et la façon dont tu mâches ton chewing-gum est une 
distraction pour les gens qui t'entourent. Ils ne sont pas en 
mesure de prendre part au sacrement et de vivre une 
expérience sacrée qu'ils pourraient avoir autrement." Il n'y a 
rien de mal à cela. J'espère que nous comprenons que la façon 
dont je mâchais mon chewing-gum était une distraction. Il y a 
un principe de distraction dans ce monde, et la façon dont je 
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mâchais mon chewing-gum était une distraction pour les gens 
autour de moi, et j'ai apprécié cela. 

  00:40:54  J'ai reconnu que les gens n'étaient pas en mesure de vivre 
l'expérience sacrée dont ils avaient besoin lors de cette réunion 
de sacrement parce que j'étais si bruyante et si odieuse dans ma 
façon de mâcher. Et oui, j'ai été offensée pendant un moment 
et je me suis dit : "Maman, peu importe". J'ai donc mâché mon 
chewing-gum plus fort pendant deux minutes, juste pour lui 
montrer que je contrôlais ma vie, mais ensuite, en tant que 
personne plus âgée, j'ai reconnu que maman avait 
étonnamment raison. Et maintenant, croyez-le ou non, je ne 
mâche pas souvent de chewing-gum le dimanche, sauf si j'ai mal 
à la tête et que j'ai besoin de l'odeur du chewing-gum plutôt 
que de l'odeur du parfum à l'église. 

  00:41:24  Je pense que c'est la même chose avec la modestie. Je pense 
que nous reconnaissons simplement que nous sommes des 
enfants de Dieu et que nous essayons tous de parvenir au 
Christ. Comment pouvons-nous être un instrument dans les 
mains de Dieu pour nous aider et aider les autres, 
premièrement, à comprendre leur propre identité et à s'habiller 
conformément à nos alliances ? Et ensuite, comment pouvons-
nous aider d'autres personnes à conclure et à respecter leurs 
alliances sacrées ? Quelques réflexions. 

Hank Smith :  00:41:42  Sœur Dalton a dit la même chose : "On parle souvent de la 
modestie en termes d'habillement et d'apparence, mais la 
modestie englobe bien plus que l'apparence extérieure. C'est un 
état du cœur. C'est une manifestation extérieure d'une 
connaissance et d'un engagement intérieurs. C'est l'expression 
que nous comprenons notre identité en tant qu'enfants de 
Dieu. C'est l'expression que nous savons ce qu'il attend de nous. 
C'est une déclaration de notre respect de l'alliance". Barb, je 
suis sûre que tu es tout à fait d'accord avec ceci : lorsque nous 
parlons de modestie, il n'est jamais acceptable de faire honte, 
de ridiculiser, de rabaisser ou de juger quelqu'un en fonction 
des vêtements qu'il porte. J'ai déjà vu cela dans l'Église, j'espère 
que ce n'est pas de façon massive, mais quelqu'un dira : "La 
façon dont vous vous habillez affecte les pensées des autres". 
Les pensées des autres dépendent d'eux. Je dis à mes propres 
adolescents : "Ecoutez, vos pensées ne dépendent que de vous. 
Vous ne devez pas blâmer quelqu'un d'autre pour les pensées 
que vous avez." 

Dr Barbara Gardner :  00:42:44  Oui, il ne fait aucun doute que nous sommes tous responsables 
de nos pensées et de nos actions. Ce n'est pas l'un ou l'autre. Il 
ne fait aucun doute non plus que ce que je dis et ce que je fais 
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affecte les autres. Nous ne sommes pas des îles isolées, et c'est 
l'une des beautés des relations d'alliance que nous entretenons 
avec Dieu, mais nous vivons dans des familles, avec des amis, à 
l'église. J'espère que c'est comme n'importe quel autre sujet 
dans l'Église, nous faisons de notre mieux pour être des leaders 
et des disciples de l'alliance avec Jésus-Christ et nous ne jugeons 
pas les autres en le faisant, à moins qu'il n'y ait une 
responsabilité spécifique d'un évêque d'être un juge en Israël. 
Mais en tant qu'individus, nous ne jugeons pas, nous ne 
condamnons pas et nous ne faisons rien de tel. En fait, c'est 
aussi ce qui va éloigner les gens. 

  00:43:26  Je pense qu'il y a deux choses, et je pense que c'est la sagesse : 
nous reconnaissons et comprenons nous-mêmes les vérités et 
les doctrines de l'Évangile de Jésus-Christ, et nous vivons en 
conséquence. Nous ne jugeons pas les autres en fonction de 
leur mode de vie. Mais nous ne nous excusons pas non plus en 
pensant que quelqu'un d'autre pourrait nous juger. Je 
m'habillerai donc en toute circonstance, et je ferai ce que le 
Seigneur veut que je fasse en raison de ma relation d'alliance 
avec lui. J'ai la responsabilité d'enseigner à mes enfants et à 
d'autres personnes à vivre selon les lois et les commandements 
de Dieu. Mais j'ai aussi la responsabilité d'être gentille, aimante 
et pleine de charité et de comprendre qu'il y a des gens qui 
n'ont pas et ne seront pas jugés selon ce que je sais. 

  00:44:09  J'ai grandi dans l'Oregon. Je viens de me rendre à la réunion des 
anciens élèves de mon lycée, qui a eu lieu il y a 30 ans. Il y avait 
des gens qui ne portaient pas des vêtements conformes à ce 
que l'Église enseigne aujourd'hui, qui ne buvaient pas, qui ne 
discutaient pas, et dont le langage, dans de nombreux cas, 
correspondait à ce que nous considérerions dans l'Église de 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours comme quelque chose 
d'approprié dans notre terminologie. Mais ce sont mes amis les 
plus chers. Ils vivent merveilleusement bien selon ce qu'ils 
savent. La modestie pour moi sera différente de la modestie 
pour certains d'entre eux parce qu'ils s'habillaient sincèrement 
de la manière qu'ils pensaient être appropriée pour cette 
expérience. C'est simplement que lorsque nous faisons des 
alliances avec Dieu et que nous comprenons ces alliances, cela 
nous met peut-être, comme le dit le président Nelson, en 
position de vivre d'une manière plus élevée et plus sainte. La 
question est de savoir où en est notre engagement envers Dieu 
et si nous sommes prêts à vivre d'une manière plus élevée et 
plus sainte. Mais cela implique également de ne pas juger d'une 
manière plus élevée et plus sainte. Il s'agit aussi d'aimer d'une 
manière plus élevée et plus sainte. Il s'agit donc pour nous de 
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ressembler davantage au Christ, de vivre l'alliance, mais aussi de 
ne pas juger selon l'alliance. Cela va dans les deux sens. 

Hank Smith :  00:45:08  Les jeunes d'aujourd'hui, qu'ils soient hommes ou femmes, ont 
tellement tendance à être jugés sur leur apparence. Nous 
n'avons pas besoin de cela de la part des membres de l'église. 

Dr Barbara Gardner :  00:45:20  Oui, c'est un autre discours du président Nelson, où il parle de la 
personne qui rentre chez elle après sa mission ou si une 
personne vit comme... Notre travail n'est pas de les juger, notre 
travail est de les aimer. D'un autre côté, il est également 
important, en tant que mères et parents, que notre travail 
consiste à les enseigner et à les aider. Cela dépend donc de 
notre responsabilité. Cela dépend de notre gestion. Je pense 
qu'on ne peut jamais se tromper avec l'amour. L'une des choses 
que nous savons à propos de l'amour, c'est que nous aimons 
mieux lorsque nous restons proches de Dieu, lorsque nous 
restons proches de la façon dont Il voudrait que nous aimions. 
Lorsque nous apprenons à aimer comme Dieu aime, nous 
aidons tout le monde. 

  00:45:53  Il y a quelques années, le président Nelson s'adressait à des 
étudiants de l'université BYU et leur parlait de la vérité. Il parlait 
de ses cinq vérités et disait : "Parfois, en tant que dirigeants de 
l'Église, nous sommes critiqués parce que nous tenons 
fermement aux lois de Dieu, que nous défendons la doctrine du 
Sauveur et que nous résistons aux pressions sociales de 
l'époque. Mais notre mission en tant qu'apôtres ordonnés est 
d'aller dans le monde entier pour prêcher son Évangile à toute 
créature. Cela signifie que nous sommes chargés d'enseigner la 
vérité. Ce faisant, nous sommes parfois accusés d'être 
indifférents lorsque nous enseignons les exigences du Père pour 
l'exaltation dans le royaume céleste. Mais ne serait-il pas bien 
plus insensible de ne pas dire la vérité, de ne pas enseigner ce 
que Dieu a révélé ? C'est précisément parce que nous nous 
soucions profondément de tous les enfants de Dieu que nous 
proclamons sa vérité. Nous ne dirons peut-être pas toujours aux 
gens ce qu'ils veulent entendre, les prophètes sont rarement 
populaires, mais nous enseignerons toujours la vérité". 

  00:46:42  Je veux savoir ce que les dirigeants de l'Église enseignent sur 
des sujets spécifiques. Je veux pouvoir décider, ce que font les 
prophètes, et je crois que plus je suis un gardien de l'alliance, 
plus je suis aligné avec Dieu. Je veux aussi avoir la liberté de ne 
pas juger les autres. Je suis reconnaissant de ne pas être un juge 
à quelque titre que ce soit. Je ne suis pas le juge. Je veux que la 
vérité soit enseignée, et je veux qu'elle soit enseignée 
clairement, et je veux aussi reconnaître que je ne suis pas le 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 1 followHIM Podcast Page 23



juge de la façon dont les autres vivent leur vie. Mais je suis un 
enseignant, je suis un mentor et je veux aider les gens. Le sujet 
ne se résume pas à ceci ou cela. Il s'agit de parler. Je pense que 
c'est aussi en grande partie ce que Paul fait à Timothée. Il ne se 
contente pas de dire : "Ceci, ceci, ceci". Il a une conversation 
écrite avec lui. Il le guide à travers ce processus qui consiste à 
savoir comment les gens peuvent réagir à certaines choses, 
comment les gens peuvent être offensés. Parlons de la doctrine, 
aimons les gens, et faisons-le avec grâce et charité. Il enseigne à 
un enseignant. Il enseigne à un futur missionnaire, à un futur 
dirigeant. C'est magnifique. 

Hank Smith :  00:47:36  Oui, c'est formidable. Quand j'ai entendu que l'église était 
devenue un défilé de mode à Éphèse, je me suis dit : "Je me 
demande si j'agirai jamais de la sorte. Est-ce que je vais aller 
chercher mon très beau costume et je vais montrer aux autres 
membres à quel point je suis important avec mes beaux 
vêtements ?" 

Barbara Gardner :  00:47:54  Frère Bednar a fait un excellent discours sur les jeunes hommes. 
C'est le principe de la non-distraction. Je veux dire qu'il en parle. 
Dans le sacrement, nous ne voulons pas faire des choses qui 
nous distraient, mais d'une certaine manière, nous contrôlons 
nos pensées. Nous le sommes, mais nous sommes aussi 
influencés. Il est devenu très courant de dire que "personne 
d'autre ne peut influencer vos pensées", mais c'est pourtant le 
cas. Ce qui compte, c'est ce que vous faites de vos pensées. 
Mais si vous voyez un panneau d'affichage qui vous dit de... Ce 
n'est pas pour rien que la publicité rapporte beaucoup d'argent. 

John Bytheway :  00:48:22  Je me souviens qu'il y a quelques années, j'ai décidé de ne pas 
porter la cravate de l'une de mes équipes préférées parce que 
je ne voulais pas que ce lieu de culte soit une distraction pour 
quelqu'un qui aimait une autre équipe et qui aurait l'impression 
que c'était l'occasion de se réjouir. J'aimais donc cette idée de 
ne pas faire partie de ce qui faisait que quelqu'un d'autre... 
J'aime l'idée d'un guide sur le côté et le principe selon lequel 
nous devons nous concentrer sur le sacrement. C'est la table 
des sacrements. C'est le Sauveur. Il nous rançonne, par son 
sacrifice. Je ne voudrais jamais me mettre en travers de la 
raison pour laquelle nous adorons ce genre de chose. 

Hank Smith :  00:49:01  Je me souviens, John, que tu m'as dit une fois, c'est par 
procuration... 

John Bytheway :  00:49:05  A propos du sport ? 

Hank Smith :  00:49:07  Oui, c'est vrai. 
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John Bytheway :  00:49:08  J'ai lu un article intitulé The Vicarious Heroism of the Sports 
Spectator (L'héroïsme vicariant du spectateur sportif). Il parlait 
du sport professionnel, en particulier de la NBA, où pour des 
raisons commerciales, je veux que vous pensiez 
émotionnellement que vous faites partie de l'équipe parce que 
cela nous aidera commercialement à réussir. C'est donc votre 
Utah Jazz qui joue ce soir. 

Hank Smith :  00:49:34  L'héroïsme vicariant du spectateur sportif. Je me suis rendu 
coupable de cela, je pense. 

John Bytheway :  00:49:40  Moi aussi. 

Dr Barbara Gardner :  00:49:40  Je pense que la non-distraction, nous la voyons dans les écrits 
de Paul à Timothée, cette idée et la mondanité de certaines 
choses. Au chapitre 4 de 2 Timothée, au verset 1, il dit : "Je te 
condamne donc devant Dieu et devant le Seigneur Jésus-Christ, 
qui jugera les vivants et les morts à son apparition et dans son 
règne." Tout d'abord, c'est donc Dieu qui est le juge. Mais 
ensuite, il dit ceci : "Car il viendra un temps où les hommes ne 
supporteront pas la saine doctrine, mais où, pour satisfaire leurs 
propres désirs, ils s'amasseront des docteurs à l'oreille irritée, 
qui détourneront l'oreille de la vérité et se tourneront vers les 
fables. Mais toi, veille en toutes choses, supporte les afflictions, 
fais l'oeuvre des évangélistes, prouve pleinement ton 
ministère." 

  00:50:19  En d'autres termes, il y aura ceux qui n'écouteront pas la vérité 
ou qui ne voudront pas s'aligner sur ce que disent les dirigeants 
de l'église parce que cela ne leur plaît pas. Cela ne correspond 
pas à leur façon de s'habiller. Cela ne correspond pas à leur 
façon de penser. Cela ne répond pas aux désirs de leur cœur, ni 
à ce qu'ils pensent être le mieux, ni à ce que la culture leur 
enseigne. Et il dit qu'ils ne seront pas satisfaits de vous parce 
que vous enseignez quelque chose qui est contraire à ce qu'ils 
veulent. C'est choisir d'être offensé par certaines choses. Nous 
devons reconnaître que les prophètes et les dirigeants de cette 
Église essaient de nous aider à devenir comme le Christ. Ou bien 
je dois comprendre que les dirigeants de l'Église essaient de 
m'aider à devenir comme le Christ. Il y a des choses dans ma vie 
qu'ils ont enseignées dans le passé et qui me posent peut-être 
des problèmes et que je n'ai peut-être pas comprises, mais je 
dois me dire : "Quel est leur rôle et qu'est-ce qu'ils essaient de 
faire ? Qu'est-ce qu'ils essaient de me faire faire ?" 

  00:51:04  J'aime le verset 10 où il dit : "Car Démas m'a abandonné, parce 
qu'il a aimé le monde présent." Il se soucie tellement des choses 
du monde, il se soucie tellement de la façon dont les gens le 
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perçoivent, encore une fois, c'est ce regard horizontal, qu'il 
utilise en fait le mot abandonner. Je pense que c'est quelque 
chose que je dois moi-même reconnaître. Dans un monde où la 
relativité morale est la réponse à la plupart des choses, Dieu 
n'est pas moralement relatif. Dieu est absolu dans la vérité. 
Dans mon cas, je veux vivre ma vie conformément à ce que Dieu 
voudrait que je sois parce que, dans le monde prémortel, je 
voulais le genre de vie qu'Il avait. Je ne veux donc pas la vie que 
le monde me donne, je veux la vie que nos parents célestes ont. 
C'est ce que je veux. 

  00:51:47  En tant que dirigeants, enseignants, amis, jeunes, moins jeunes 
ou autres, nous devons nous dire : "J'ai choisi de venir dans ce 
monde. J'ai des dirigeants qui essaient de m'enseigner la vérité. 
Pourquoi rejetterais-je cela ou pourquoi serais-je rebelle ? 
Pourquoi serais-je rebelle ? Je veux être comme eux. C'est le 
principe de la non-distraction. Ce n'est pas seulement dans ce 
que nous portons, c'est dans tout ce que nous faisons. C'est 
dans la façon dont nous sanctifions le jour du sabbat. C'est dans 
la façon dont nous traitons les autres. Voici ce que dit frère 
Bednar à propos du principe de non-distraction : "Le président 
Dallin H. Oaks a parlé lors de la conférence générale de 1998 
des détenteurs de la Prêtrise d'Aaron", donc spécifiquement des 
jeunes hommes, "en ce qui concerne la préparation et 
l'administration du sacrement. Il a décrit le principe de non-
distraction et a indiqué qu'un détenteur de la Prêtrise d'Aaron 
ne voudrait jamais que son apparence ou son comportement 
distraient un membre de l'Église de son culte et du 
renouvellement de ses alliances. Le président Oaks a également 
souligné les principes connexes de l'ordre, de la propreté, de la 
révérence et de la dignité". 

  00:52:38  Encore une fois, il ne dit pas que ces jeunes de 11, 12 ou 13 ans 
sont responsables de ce que pensent les autres, mais il dit qu'ils 
ont un impact et une influence. C'est simplement qu'il y a un 
principe de non-distraction et que ce qu'ils font influence et a 
un impact sur les autres. Il poursuit en disant : "Il est intéressant 
de noter que le président Oaks n'a pas fourni aux jeunes gens 
une longue liste de choses à faire et à ne pas faire. Il a plutôt 
expliqué le principe en espérant que les jeunes gens, leurs 
parents et leurs enseignants pourraient et devraient utiliser leur 
propre jugement et leur propre inspiration pour suivre la ligne 
de conduite. Enfin, il a expliqué : "Je ne suggérerai pas de règles 
détaillées car les circonstances dans les différentes paroisses et 
branches de notre Église mondiale sont si différentes qu'une 
règle spécifique qui semble nécessaire dans un contexte peut 
être inappropriée dans un autre. Je suggérerai plutôt un 
principe basé sur la doctrine. Si tous comprennent ce principe et 
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agissent en harmonie avec lui, il n'y a guère besoin de règles. Si 
des règles ou des conseils sont nécessaires dans des cas 
individuels, les dirigeants locaux peuvent les fournir en accord 
avec les doctrines et les principes qui s'y rapportent". 

  00:53:37  Je me souviens d'une fois où j'étais en Jordanie avec mon mari 
et où je me suis rendue dans une grande station balnéaire en 
portant ce que je considérais comme un maillot de bain 
extrêmement modeste. Je ne me souviens pas m'être sentie 
aussi impudique de toute ma vie. 

Hank Smith :  00:53:48  Oh, vraiment ? 

Barbara Gardner :  00:53:49  Parce qu'en regardant autour de moi, je me suis aperçue que la 
majorité des femmes portaient des pantalons et des coiffes et 
que leur corps était couvert en raison de leurs croyances 
religieuses et de leur culture dans cette région. J'ai simplement 
dit à mon mari : " Il faut que je me change. Non seulement je ne 
suis pas à ma place d'un point de vue horizontal, mais j'ai 
l'impression qu'à cause de cela, je crée une expérience où 
j'influence ou j'ai un impact sur d'autres personnes d'une 
manière qu'ils ne considèrent pas comme appropriée dans cette 
culture". Ce n'est pas que je faisais quelque chose de mal, ce 
n'était pas nécessairement ma responsabilité. Je voulais 
simplement respecter qui ils étaient. Je voulais respecter leur 
culture et leurs croyances. C'est quelque chose que j'aimerais 
faire en tant que disciple du Christ, respecter les gens. Et c'est 
ce que j'ai fait dans ce cas. 

  00:54:29  Je ne dis pas que tout le monde devrait le faire, c'était juste 
moi, ma propre décision. Dans cette atmosphère, je me suis dit 
qu'en tant que membre du Christ, de l'église, je voulais aider les 
gens à se sentir à l'aise et je voulais être respectueux des gens. 
Je vais donc utiliser mon pouvoir pour créer une atmosphère 
dans laquelle d'autres personnes se sentent à l'aise, d'une 
manière juste. Je ne sais pas si quelqu'un me jugerait, 
honnêtement je n'en ai aucune idée, mais je savais juste que je 
ne voulais pas être une distraction à ce qu'ils essayaient 
d'accomplir. 

John Bytheway :  00:54:54  C'est merveilleux. J'ai ressenti quelque chose de similaire au 
Mur occidental la première fois que je m'y suis rendu, ce qui a 
été pour moi une source d'émotion inattendue, rien que d'y 
aller et de voir tous ces juifs orthodoxes descendre habillés 
comme il se doit et toucher le mur. J'ai eu l'impression qu'ils 
faisaient preuve d'une telle révérence, alors que je me tenais là 
en blue-jeans et avec une veste des Jeux olympiques de Salt 
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Lake City 2002. Je n'oublierai jamais ce sentiment : "Wow, je me 
sens mal habillé en ce moment". C'était un sentiment étrange. 

Barbara Gardner :  00:55:26  C'est très réel, certains de ces lieux et objets sacrés pour 
d'autres personnes. Et c'est ainsi que fonctionne l'église. Ma 
sœur m'a rendu visite hier. C'est un truc de l'Utah. Elle est 
venue chez moi hier soir, vêtue d'une chemise et d'un pantalon 
décontractés, et elle m'a dit qu'elle venait de se rendre à une 
réception et qu'elle ne s'était jamais sentie aussi mal habillée de 
sa vie. Dans l'Oregon, nous ne nous habillons pas autant qu'en 
Utah pour assister à un événement. Nous sommes plus 
décontractés. Elle a juste dit : "Je ne me sentais pas à ma place". 
Cela ne veut pas dire qu'elle a fait quelque chose de mal. 

  00:55:57  Avec le temps, nous apprenons des leçons qui, dans ce cas, sont 
peut-être d'ordre culturel, mais encore une fois, la chose la plus 
importante que nous faisons est de nous concentrer sur une 
relation avec le Christ. Je me souviens d'être entré dans la 
maison de ma tante lorsque j'étais enfant, elle avait une 
moquette blanche et une maison très belle et impeccable. Je 
n'ai jamais eu de tapis blanc de ma vie. Même s'il était blanc, 
quand je suis arrivée, rien n'était blanc. Je me souviens d'être 
entrée dans la maison, d'avoir monté les escaliers en courant, 
d'être allée chez ma cousine pour voir sa chambre et d'avoir 
regardé en arrière et d'avoir laissé une traînée de terre derrière 
moi. 

  00:56:28  Je me suis sentie mal à l'aise. Ma tante était si gentille. Elle était 
déjà en train de nettoyer le sol. Elle ne disait pas un mot, ne 
jugeait pas. Elle était juste à quatre pattes et nettoyait toute la 
saleté juste derrière moi alors que je montais les escaliers en 
courant. Cela n'avait rien à voir avec la façon dont elle me 
jugeait ou dont je me sentais, ce n'était pas ça. C'est elle qui a 
fait preuve de tant d'amour à l'image du Christ en me serrant 
simplement dans ses bras, en me remerciant et en nettoyant 
mon désordre. Mais cela m'a rappelé plus tard de faire 
attention ou de m'essuyer les pieds la prochaine fois. Mais cela 
m'a également rappelé que, lorsque je me tiendrai face à Dieu, 
comme nous l'enseigne la section 121, ma confiance sera 
renforcée par ma vertu. La vertu et le pouvoir, c'est tout ce que 
nous sommes. Nous avons un impact les uns sur les autres, nous 
avons un impact sur les gens, mais surtout, c'est avec Dieu que 
nous essayons d'avoir cette relation d'alliance. Nous nous 
prouvons à nous-mêmes, parce que Dieu le sait déjà, mais nous 
nous prouvons à nous-mêmes notre relation d'alliance avec 
Dieu, avec Lui, ce dont nous sommes vraiment faits à l'intérieur. 

Hank Smith :  00:57:23  Parfait. 
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John Bytheway :  00:57:24  Mon ami est maintenant mon président de pieu, mais son père 
était président du temple de San Antonio. Ils sont en train de 
jouer au golf et les pompiers les appellent pour leur dire : "Il y a 
une alarme incendie au temple de San Antonio. Nous 
n'entrerons pas avant votre arrivée, mais nous devons nous 
assurer que le bâtiment est en bon état. Nous savons que vous 
ne voulez pas que nous entrions." Alors, en tenue de golf, ils ont 
couru jusqu'au temple et Bob, mon ami, raconte : "Nous 
sommes entrés et mon père nous a dit : "Va voir la salle 
céleste". Et il ajoute : "Je portais un bermuda noir et une 
chemise de golf. J'ai eu la chair de poule en entrant dans la salle 
céleste avec ça." Il ajoute : "Je suis remonté dans la voiture et 
j'ai dit : "Papa, c'était vraiment difficile de faire ça avec ce que je 
portais". Et son père lui a dit : "Oui, qu'est-ce que tu crois que ça 
veut dire ?" Laissez-le y réfléchir. 

Barbara Gardner :  00:58:16  Je me souviens, j'étais avec deux de mes très chers amis, nous 
étions à Hawaï. Nous venions de faire de la plongée en apnée 
dans cette région magnifique. Nous voulions voir le nouveau 
temple qui avait été construit là-bas. Je crois que c'était sur la 
grande île, et nous étions littéralement en maillot de bain et en 
lavalavas, marchant juste... Nous n'avions rien pour nous 
changer, mais nous voulions voir le temple. Nous voulions juste 
prendre des photos du temple et vivre l'expérience du temple. 
Mais nous n'allions pas entrer ou quoi que ce soit d'autre, nous 
voulions juste le voir. Nous nous sentions un peu gênés dans 
nos vêtements, mais nous savions que notre cœur était à la 
bonne place. Nous nous sommes donc approchés du temple en 
marchant, pensant que le temple était en fait fermé parce qu'il 
y avait si peu de gens dans la région. 

  00:58:52  La porte du temple s'ouvre et ce monsieur nous appelle : "Mes 
sœurs, pourriez-vous accomplir quelques ordonnances 
aujourd'hui ?" Nous nous sommes regardées, nous portions nos 
maillots de bain, nos lavalavas, nous étions trempées, nous 
sortions tout juste de la plage, et nous avions l'air d'un désastre. 
Nous avons dit : "Nous ne portons pas les vêtements 
appropriés". Son commentaire a été le suivant : "Ce n'est pas le 
caractère approprié de vos vêtements qui est important pour 
l'instant. Êtes-vous dignes devant Dieu et avez-vous une 
recommandation à l'usage du temple ?" "Oui." "Eh bien, nous 
avons vraiment besoin de votre aide aujourd'hui. Pourriez-vous 
venir faire quelques ordonnances ?" Nous avons dit : 
"D'accord." 

  00:59:22  Je suis allée au temple en maillot de bain. Et encore une fois, 
c'était là où se trouvait mon cœur, c'était ma relation avec Dieu, 
mais c'était tellement bête. Ces expériences peuvent être 
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extrêmes, mais je pense que c'est la clé : nous ne nous jugeons 
pas les uns les autres. Je veux dire que toute personne qui m'a 
vu entrer dans le temple, si elle avait le moindre désir de juger 
quelqu'un et de prendre une photo et de l'afficher n'importe où 
en disant que j'étais un individu rebelle, aurait pu prendre cette 
photo ce jour-là. Ce n'était pas la question. Il s'agissait de moi et 
de Dieu. C'est tout. Je comprenais Dieu, il me comprenait et 
j'entrais dans ce temple dans ce but. Il peut y avoir des 
circonstances atténuantes. Mais c'est l'essentiel, c'est entre moi 
et le Seigneur. Nous ne nous sommes pas jugés l'un l'autre, 
nous l'avons fait, tout simplement. 

John Bytheway :  00:59:58  Très beau. La nouvelle FSY consiste à l'écouter et à laisser Dieu 
l'emporter. C'est tout. 

Hank Smith :  01:00:07  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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Hank Smith : 00:00:00 Bienvenue à la deuxième partie de l'émission du Dr Barbara 
Morgan Gardner. 1 et 2 Timothée, Tite et Philémon. Barb, cela 
fait un moment que nous travaillons sur ce sujet et nous avons 
couvert un peu de 2 Timothée et un peu de Tite, mais 
continuons ici. 

Barbara Gardner : 00:00:13 Hank, il y a tellement de choses à couvrir ici. Nous pourrions 
rester ici toute la semaine. Mais il y a d'autres principes 
importants qui pourraient être utiles. Peut-être le chapitre 3 où 
nous commençons à parler des évêques au verset 1. Il s'agit 
d'une parole vraie. Si un homme désire la fonction d'évêque, 
c'est qu'il désire une bonne œuvre. En tant que femme, compte 
tenu de la structure actuelle de l'Église et de sa structure depuis 
longtemps, je ne me vois pas devenir évêque un jour. 

00:00:35 Mais je dirai que je suis très reconnaissant aux évêques que j'ai 
eus dans ma vie. Je n'en connais pas beaucoup qui souhaitent le 
devenir. Quelle est votre expérience ? Voulez-vous être évêques 
? 

Hank Smith : 00:00:46 Eh bien, chaque fois que le poste d'évêque devient vacant, je 
mets des panneaux dans mon jardin disant : "Smith pour 
l'évêque. Smith pour l'évêque." Pour une raison quelconque, ils 
ne me choisissent jamais. 

Barbara Gardner : 00:00:58 Je ne vois pas pourquoi. 

Hank Smith :  00:01:00 Barb, j'imagine que nous avons quelques évêques qui nous 
écoutent et qui sont intéressés par le chapitre 3 de 1 Timothée. 
Que diriez-vous à ces hommes qui occupent des postes qu'ils 
n'ont probablement pas cherchés ? 

Dr Barbara Gardner :  00:01:11 C'est une excellente question. Je viens de penser à ma propre 
vie, aux nombreux évêques que j'ai eus depuis mon enfance. Je 
me souviens de mon entretien avec l'évêque pour le baptême. 
Je me souviens d'avoir supplié mon évêque Eldridge de me 
laisser partir en mission quand j'avais 19 ans et qu'il me l'a 
refusé, comme les choses ont changé. Mais je me souviens de 
sa bonté et de sa gentillesse. Je me souviens d'un évêque que 
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j'aimais beaucoup dans ma jeunesse et qui m'a dit : "Barb, tu 
seras une dirigeante, pour le meilleur ou pour le pire, et avant 
de quitter mon bureau, tu dois choisir le type de dirigeante que 
tu seras". 

  00:01:41  J'apprécie son audace, mais aussi son intégrité et son 
discernement en tant qu'évêque, ainsi que l'aide et les conseils 
qu'il m'a apportés dans ma vie. Je me souviens de l'évêque qui 
m'a appelé en mission et de l'évêque avec lequel j'ai eu un 
entretien alors que je me préparais à me marier, ainsi que des 
nombreux évêques que j'ai eus pendant mes années de célibat 
et de l'impact qu'ils ont eu et que leurs épouses ont eu sur moi. 

  00:01:58  J'ai aimé et vécu des expériences incroyables avec des évêques 
et je reconnais qu'ils ont tant donné de leur temps, surtout, et 
de leurs talents au Seigneur. Le chapitre 3 enseigne des 
principes incroyables, tout comme précédemment lorsque nous 
parlions des femmes qui parlent et ne parlent pas, etc. dans 
l'église. Les principes enseignés ici sont ce qu'il y a de plus 
important, pas nécessairement ce qui est spécifique à l'évêque. 

  00:02:17  Nous n'utilisons pas nécessairement le chapitre 3 pour nous 
guider sur la façon d'être un évêque ou un diacre. Mais je pense 
que les principes de l'évêque et de son caractère sont 
essentiels. Au verset 2, l'évêque doit être irréprochable. Marié à 
une seule femme, vigilant, sobre, de bonne conduite, aimant 
l'hospitalité, apte à enseigner, et ce n'est pas tout. J'apprécie les 
nombreux évêques que j'ai eus et qui ont fait de leur mieux, 
sans être parfaits bien sûr, mais en essayant d'être dignes 
devant le Seigneur. 

  00:02:42  En octobre 1988, le président Hinckley a donné un grand 
discours intitulé "Aux évêques de l'Église". Il a dit ceci ... Je 
pense que les principes s'y prêtent très bien. Il a dit : 
"Permettez-moi de m'adresser directement aux milliers 
d'évêques présents ce soir. Permettez-moi d'abord de vous dire 
que je vous aime pour votre intégrité et votre bonté. Vous 
devez être des hommes intègres. Vous devez être des exemples 
pour les congrégations que vous présidez. Vous devez vous tenir 
sur un terrain plus élevé afin de pouvoir élever les autres. Vous 
devez être absolument honnêtes, car vous gérez les fonds du 
Seigneur, les dîmes des fidèles, les offrandes issues de leur 
jeûne et les contributions qu'ils font de leurs propres 
ressources. Quelle est la valeur de votre confiance en tant que 
gardiens de la bourse du Seigneur, même dans cette partie 
financière dont les évêques sont responsables ? 
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  00:03:23  Ensuite j'adore ce paragraphe, "ta bonté doit être un signe pour 
ton peuple. Votre morale doit être irréprochable. Les ruses de 
l'adversaire peuvent être tenues devant vous car il sait que s'il 
peut vous détruire, il peut blesser toute une paroisse. Vous 
devez faire preuve de sagesse inspirée dans toutes vos 
relations, de peur que quelqu'un ne lise dans vos actions 
observées un soupçon de péché moral. Vous ne pouvez pas 
succomber aux tentations. Puis il continue encore et encore. 

  00:03:46  Les évêques ont une vocation très importante et, encore une 
fois, ils ne sont pas parfaits. Ils ont des familles. Nous sommes 
tous mortels, depuis le prophète jusqu'au président de la 
société de secours général, en passant par les épouses et les 
familles de tout le monde. Parfois, les évêques ont un rôle très 
difficile, tout comme les dirigeants de l'Église à quelque titre 
que ce soit, parce que leur vie devient publique de bien des 
façons, en particulier dans leurs propres paroisses. 

  00:04:06  Mais j'apprécie ces hommes qui sont appelés par Dieu et qui 
sont des détenteurs de clés qui sont vraiment en position de 
présider une paroisse en tant que dirigeant qui a reçu cette 
mission de Jésus-Christ par le biais des clés du prophète qui 
descendent jusqu'à lui, et qui a reçu cet appel. Je crois que ces 
évêques ont été appelés par Dieu, qu'ils ont cette responsabilité 
et qu'ils continuent à l'avoir. 

  00:04:27  Mais cela ne veut pas dire que c'est facile. Il y a une autre belle 
histoire qui a été souvent utilisée, celle de frère Holland qui 
parle d'une expérience entre un évêque nouvellement appelé et 
sa femme. L'histoire est un peu longue, mais je me contenterai 
de la partager. Il dit ceci : "Permettez-moi de partager un 
exemple contemporain des défis et des bénédictions que nos 
appels à servir peuvent apporter. 

  00:04:46  Une sœur merveilleuse a récemment dit à une amie très chère : 
"Je voudrais te parler du moment où j'ai cessé d'en vouloir à 
mon mari pour le temps et les sacrifices qu'il consacre à son rôle 
d'évêque. Il m'a semblé étrange qu'une urgence survienne avec 
un membre de la paroisse juste au moment où lui et moi étions 
sur le point de sortir pour faire quelque chose de spécial 
ensemble". Je veux dire que je le ressens et que c'est la réalité. 

  00:05:03  Puis elle raconte : "Un jour, j'ai déversé ma frustration et mon 
mari a convenu que nous devrions garantir, en plus des lundis 
soirs, une soirée supplémentaire par semaine rien que pour 
nous. Nous étions sur le point de monter dans la voiture pour 
passer une soirée ensemble quand le téléphone a sonné et vous 
savez ce qui va se passer". 
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Hank Smith :  00:05:19  Oh, mec. 

Dr Barbara Gardner :  00:05:19  "C'est un test. Je lui ai souri. Le téléphone n'arrêtait pas de 
sonner. Souvenez-vous de notre accord. Souvenez-vous de 
notre rendez-vous. Souvenez-vous de moi. Laissez le téléphone 
sonner. À la fin, je ne souriais pas." Puis elle poursuit : "Mon 
pauvre mari semblait coincé entre moi et un téléphone qui 
sonnait. Je savais vraiment que sa plus grande loyauté était 
envers moi et je savais qu'il voulait cette soirée autant que moi, 
mais il semblait paralysé par le son de ce téléphone." 

  00:05:43  "Je ferais mieux de vérifier au moins", dit-il avec des yeux 
tristes, "Ce n'est probablement rien du tout". "Si tu le fais, notre 
rendez-vous est gâché, j'ai pleuré. Je le sais." Il m'a serré la main 
et m'a dit : "Je reviens tout de suite". Il s'est empressé d'aller 
chercher le téléphone. Lorsque mon mari n'est pas revenu 
immédiatement à la voiture, j'ai compris ce qui se passait. Je 
suis sortie de la voiture, je suis entrée dans la maison et je me 
suis couchée. Le lendemain matin, il s'est excusé en silence. J'ai 
accepté en silence et c'est ainsi que les choses se sont 
terminées, du moins c'est ce que je pensais. 

  00:06:10  On peut sentir ce qu'ils ressentent ici. On sent la douleur. "C'est 
du moins ce que je pensais", dit-elle, "mais je me suis aperçue 
que l'événement me gênait encore plusieurs semaines plus tard. 
Je n'en voulais pas à mon mari, mais j'étais tout de même 
déçue. Le souvenir était encore frais lorsque j'ai croisé dans le 
service une femme que je connaissais à peine. Avec beaucoup 
d'hésitation, elle m'a demandé de pouvoir parler. Elle a alors 
raconté qu'elle s'était entichée d'un autre homme qui semblait 
apporter de l'excitation dans sa vie de labeur". 

  00:06:36  "Elle avait un mari qui travaillait à plein temps et suivait des 
cours à l'université. Elle avait des enfants en bas âge qui étaient 
souvent exigeants, bruyants et épuisants." Elle a déclaré : "J'ai 
été très tentée de quitter ce que je considérais comme mon 
état misérable et de partir avec cet homme. Ma situation était 
telle que je pensais mériter mieux que ce que j'avais. Ma 
rationalisation m'a persuadée que je pouvais quitter mon mari, 
mes enfants, mes engagements envers le temple et mon église 
et trouver le bonheur avec un étranger". 

  00:07:05  Puis elle poursuit. Elle dit : "Le plan était établi. L'heure de mon 
évasion était convenue. Pourtant, comme dans un dernier geste 
de santé mentale, ma conscience m'a dit d'appeler votre mari, 
mon évêque. Je dis conscience, mais je sais qu'il s'agissait d'une 
incitation spirituelle venant directement du ciel. Presque malgré 
moi, j'ai appelé, le téléphone a sonné, sonné et sonné. Mon état 
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d'esprit était tel que je me suis dit que si l'évêque ne répondait 
pas, ce serait le signe que je devais aller jusqu'au bout de mon 
plan". 

  00:07:31  "Le téléphone continuait de sonner et j'étais sur le point de 
raccrocher et d'aller directement à la destruction. Quand 
soudain, j'ai entendu la voix de votre mari. Elle a pénétré mon 
âme comme un éclair. Soudain, je me suis entendue dire en 
sanglotant : "Monseigneur, c'est toi ? Je suis dans le pétrin. J'ai 
besoin d'aide. Votre mari est venu m'aider et je suis en sécurité 
aujourd'hui parce qu'il a répondu au téléphone. 

  00:07:53  Puis elle réfléchit. "Je regarde en arrière et je me rends compte 
que j'étais fatiguée, stupide et vulnérable. J'aimais mon mari et 
mes enfants de tout mon cœur. Je ne peux pas imaginer la 
tragédie que serait ma vie sans eux. Notre famille vit encore des 
moments difficiles. Je sais que tout le monde en connaît, mais 
nous avons réglé certains de ces problèmes et la situation 
s'améliore. Elles finissent toujours par s'améliorer. 

  00:08:12  Puis elle a dit : "Je ne vous connais pas bien, mais je tiens à vous 
remercier d'avoir soutenu votre mari et sa vocation. Je ne sais 
pas ce que ce service vous a coûté, à vous ou à vos enfants, 
mais si, un jour difficile, il a un coût particulièrement personnel, 
sachez que je vous serai éternellement reconnaissante du 
sacrifice que des gens comme vous font pour aider à sauver des 
gens comme moi." 

  00:08:31  Et enfin : "Frères et sœurs, comprenez que je prêche avec 
insistance une attente plus gérable, plus réaliste". C'est la 
Hollande. Mais je compatis avec la femme qui vit l'expérience 
du départ de l'évêque et qui doit repartir. Mais je compatis 
aussi avec la femme qui a désespérément besoin d'un évêque et 
de quelqu'un qui se soucie vraiment d'elle et qui a ces clés et 
cette capacité d'aider. 

  00:08:50  Bien sûr, de nos jours, nous avons reçu tant de responsabilités 
et les évêques délèguent si bien qu'ils ont la mission de le faire. 
Mais quoi qu'il en soit, cette mission d'évêque est une mission 
difficile qui demande beaucoup de temps. Je suis très 
reconnaissant à ces évêques. Je leur suis très reconnaissant 
pour leur travail. Je salue les évêques et leurs familles. 

Hank Smith :  00:09:05  Barb, il y a un tel équilibre qui est si difficile à trouver pour 
beaucoup. Frère Holland le reconnaît même dans le discours 
que vous avez lu. 
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Barbara Gardner :  00:09:15  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:09:15  Il dit : "Je suis catégorique sur le fait que les épouses et les 
enfants méritent un temps sacré et engagé avec leur mari et 
leur père." 9 fois sur 10, j'aurais été à côté de cette femme qui 
disait à son mari : "Ne réponds pas au téléphone." Mais je suis 
aussi reconnaissante à ma façon que cette jeune femme l'était à 
la sienne, que cet évêque ait été là à cet instant. 

Barbara Gardner :  00:09:38  Frère Bednar a parlé à plusieurs reprises et dans le monde 
entier de l'équilibre. Mais je l'ai écouté parler à des personnes 
en Amérique du Sud où il était traduit et où on lui demandait : 
"Comment équilibrez-vous votre vie ?" Un jeune évêque lui a 
demandé : "Comment équilibrez-vous votre travail, votre 
famille, vos enfants et toutes ces choses différentes que vous 
avez à faire ?" 

  00:09:55  Il dit simplement : "Vous ne pouvez pas si vous ne pouvez pas 
équilibrer toutes ces choses". Mais il enseigne ensuite un 
principe important. Encore une fois, il faut dire "oui" à certaines 
choses et "non" à d'autres. Si vous dites toujours "non" à votre 
enfant, vous devrez probablement dire "oui" à votre enfant la 
prochaine fois qu'il voudra que vous lanciez un ballon de 
football avec lui. 

  00:10:12  Mais si vous dites toujours "non" à votre appel de pieu ou 
d'évêque, vous devez probablement dire "oui" un peu plus à cet 
appel. La clé est de ne pas toujours avoir la même réponse aux 
deux, mais de reconnaître qu'il y a des exceptions que vous 
essayez de remplir. Dans ce cas, il parle de garder des assiettes 
dans la cour. Il parle des danseurs chinois qui ont ce ... Ils font 
tourner leurs assiettes et les gens ont des capacités différentes 
à faire tourner des assiettes différentes. 

  00:10:35  Certaines personnes peuvent en faire tourner 10, d'autres 2, 
mais vous devez connaître votre capacité. Une fois que l'on 
connaît ses priorités, il faut continuer à faire tourner les 
assiettes. Parfois, il suffit de se demander si cette assiette est 
sur le point de tomber et de la faire tourner, puis de passer à la 
suivante et de la faire tourner. Il faut ensuite savoir quelles sont 
les assiettes qui ont le plus besoin d'être tournées. 

  00:10:51  Je pense que ce n'est pas seulement le cas des évêques, mais de 
nous tous dans nos capacités, nous sommes tous appelés à 
servir et nous regardons nos vies et nous disons : "Qu'est-ce qui 
doit être filé ?". Avec un peu de chance, la priorité est 
exactement là où le Seigneur a besoin qu'elle soit, et nous 
reconnaissons qu'il y a des exceptions de temps en temps. Il a 
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eu la sagesse de répondre à l'appel téléphonique, ce qui est très 
bien. 

  00:11:08  Je me souviens que mon père, lorsqu'il était président de pieu, 
était très occupé. Mais je me souviens des réunions de pieu qu'il 
organisait. Dans ce cas, c'est juste une application de ce qui 
fonctionnait pour lui et pour notre famille. Mais il tenait la 
plupart de ses réunions de pieu le dimanche matin à 5h30 ou 
6h, simplement parce que dans son monde, dans sa vie et dans 
la façon dont cela fonctionnait dans notre pieu à l'époque, il 
n'avait pas d'autre moment pour être avec sa famille que le 
dimanche. 

  00:11:31  Le dimanche matin, il participait aux réunions de pieu et l'après-
midi, il était à la maison avec sa famille. Avec mon mari, 
j'apprécie le sacrifice que Dustin fait lorsque je suis à l'extérieur, 
parfois en train de parler à un Fireside, d'enseigner ou de 
voyager, mais il me soutient énormément et nous nous 
soutenons l'un l'autre et nous nous conseillons ensemble, 
parfois ad nauseum en passant en revue nos calendriers et en 
nous assurant que nous nous asseyons ensemble chaque mois 
le dimanche de jeûne et que nous parlons de nos priorités et 
que nous veillons à nous ramener l'un l'autre là où nous avons 
besoin d'être. 

  00:11:57  Nous sommes loin d'être parfaits. Mais indépendamment de 
nos missions et de nos responsabilités, nous voulons élever 
notre famille de manière très intentionnelle, avec l'aide de 
l'autre, et il me soutient et je le soutiens dans cette démarche, 
indépendamment de nos appels. 

Hank Smith :  00:12:10  Fantastique. Barb, merci pour cela. Nous aimons nos évêques. 
Nous devrions probablement faire un clin d'œil à nos évêques. 
Monseigneur Nuttall. John, qui est votre évêque ? 

John Bytheway :  00:12:19  L'évêque Ina. 

Hank Smith :  00:12:20  Barb, qui est ton évêque ? 

Dr Barbara Gardner :  00:12:22  L'évêque Carroll. On l'a appelé ainsi le mois dernier. 

Hank Smith :  00:12:25  Nous vous aimons, nos évêques. Alors que nous examinons les 
chapitres 4, 5 et 6 de Timothée. Je n'avais pas réalisé dans le 
contexte lorsque j'ai lu le verset 1 Timothée 4:12 il y a des 
années lorsque c'était un thème sur la jeunesse, que personne 
ne méprise ta jeunesse. Je n'avais pas réalisé qu'il s'adressait en 
fait à Timothée parce que Timothée est un jeune leader. Il dit 
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que les gens pourraient penser que parce que tu es jeune, tu ne 
seras pas efficace. Mais il dit : "Non, tu seras efficace. Tu peux 
être efficace." 

  00:12:53  Que pensez-vous tous les deux de ce verset ? Je veux dire qu'il a 
été très remarqué par l'église parce qu'il s'agissait d'un thème 
sur la jeunesse, 4:12, que personne ne méprise ta jeunesse. 
John, je suis sûr que vous en avez parlé parfois dans Firesides et 
d'autres choses. 

John Bytheway :  00:13:05  Oui. J'ai pris ce verset à part et c'était intéressant pour moi 
parce que sans le contexte dont nous avons parlé et je n'ai pas 
réalisé la première fois quel était l'âge de Timothée, et j'ai 
pensé que, "Que personne ne méprise ta jeunesse" signifiait 
quelque chose comme "sois bon quand tu es jeune" afin que les 
gens ne disent pas "Eh bien, je t'ai connu quand tu étais jeune 
et tu as eu beaucoup d'ennuis". 

  00:13:26  J'ai cherché d'autres traductions de "Que personne ne méprise 
ta jeunesse" pour voir si j'avais bien compris. La nouvelle 
version internationale dit : ne laisse personne te mépriser parce 
que tu es jeune. Je me suis dit : "Oh, c'est un autre sens." La 
nouvelle traduction vivante dit : "Ne laisse personne te mépriser 
parce que tu es jeune". J'ai vraiment aimé l'idée de ne pas 
s'inquiéter de son âge, mais de faire son devoir. Cela m'a 
rappelé une histoire de William F. Cahoon. 

  00:13:54  Il y a un livre que quelqu'un a écrit il y a des années et qui 
s'intitule They Knew the Prophet (Ils connaissaient le prophète), 
des gens qui ont eu des interactions personnelles avec le 
prophète Joseph Smith. Il raconte l'histoire de son appel comme 
instructeur de paroisse, et je vais paraphraser, mais il dit : "J'ai 
eu l'impression de reculer devant le devoir", qu'il est allé seul à 
l'époque, je suppose. Il a dit : "Je suis arrivé à la porte et Joseph 
Smith a ouvert la porte." Il a dit : "Frère Joseph, je suis venu 
vous rendre visite en tant qu'instructeur de paroisse, si cela 
vous convient." 

  00:14:20  On peut imaginer les réactions qu'il aurait pu avoir : "Oh, tout 
va bien, allez voir les Peterson en bas de la rue". Allez voir les 
Peterson en bas de la rue." Mais il a dit : "Frère William, entrez. 
Je suis heureux de vous voir. Je vais appeler ma femme." Il a fait 
venir Emma et les enfants et il a dit : "Maintenant, frère 
Cahoon, posez toutes les questions que vous voulez. Vous leur 
avez demandé si vous priez avec votre famille. Enseignez-vous à 
votre famille les principes de l'Évangile ?" Vous imaginez 
demander. "Lisez-vous les Écritures ?" 
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  00:14:50  À toutes ces questions, Joseph a répondu : "Oui, nous essayons 
de le faire." Puis il s'est tourné vers sœur Emma et lui a posé le 
même genre de questions sur ses devoirs envers sa famille. Il lui 
a répondu : "Oui, nous essayons de le faire." Ce merveilleux 
jeune homme, qui avait 17 ans, a dit : "Frère Joseph, j'en ai fini 
avec mes questions en tant qu'enseignant et si vous avez des 
conseils à me donner, je serai heureux de les recevoir." 

  00:15:12  J'adore l'histoire. Joseph Smith se lève et dit : "Frère William, 
Dieu vous bénisse. Si vous êtes humble et fidèle, vous serez 
capable de résoudre toutes les difficultés qui se présenteront à 
vous en tant qu'enseignant." C'était son sentiment. Ne vous 
préoccupez pas de votre âge, occupez-vous plutôt de votre 
devoir. J'aime la façon dont le prophète Joseph Smith l'a traité, 
mais je n'ai pas non plus oublié cette leçon. 

Dr Barbara Gardner :  00:15:35  John, j'apprécie l'expérience de ces jeunes gens en particulier. 
Quand je pense aux jeunes, nous pensons évidemment à Joseph 
Smith dans son jeune âge et à l'expérience qu'il a eue en priant 
et en étudiant et en voyant Dieu le Père et Jésus-Christ. Il a 14 
ans. Dans mon monde, je pense aussi à Jeanne d'Arc. J'adore 
Jeanne d'Arc. 

  00:15:52  Je suis récemment allée en France et j'ai visité les lieux où elle 
est née et les lieux où elle a voyagé. Elle a 13 ans dans les 
années 1400. Elle dit qu'elle entend une voix qu'elle finit par 
reconnaître comme venant de Dieu. Elle était analphabète. Elle 
ne pouvait même pas signer son propre nom. C'était une pauvre 
paysanne. Elle entend cette voix et reconnaît qu'elle vient de 
Dieu et d'autres personnes que Dieu a envoyées. 

  00:16:16  Elle apprend du Seigneur qu'elle doit être le chef de l'armée 
française et qu'elle doit mettre le roi Charles VII sur le trône. 
C'est ridicule. Elle a 13 ans. Elle n'a pas d'argent. Ses parents ne 
l'ont pas soutenue dans sa démarche. Elle part seule à cet âge. 
Elle continue d'entendre cette voix, et cette voix continue de la 
guider au cours des années suivantes jusqu'à ce qu'elle gagne 
littéralement bataille après bataille contre les Anglais. Elle 
obtient finalement le roi sur le trône de France. Encore une fois, 
dans ses procès, elle explique qu'elle entend la voix et qu'elle 
est finalement capturée. 

  00:16:48  Elle est emprisonnée dans une prison très sombre et horrible. 
Pourquoi va-t-elle être tuée ? Parce qu'en tant que femme, elle 
dit avoir entendu la voix de Dieu et ils disent que ce n'est pas 
correct pour une femme, mais aussi que son âge est trop jeune. 
Une personne de cet âge et de ce sexe ne peut pas entendre la 
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voix de Dieu. Dieu ne lui parle pas. Elle n'a pas voulu le nier. Elle 
est brûlée sur le bûcher. 

  00:17:15  Les derniers mots qu'elle prononce alors qu'elle est en train de 
mourir, elle demande à un prêtre de tenir une croix pour qu'elle 
puisse la voir sur le bûcher et elle s'écrie Jésus, Jésus. Ce sont les 
derniers mots documentés que nous ayons de Jeanne d'Arc. Le 
témoignage de cette jeune femme sauve une nation entière. En 
fait, l'une des guerres qu'elle gagne, j'adore cette histoire. Elle 
est sur le point d'entrer en guerre contre les Anglais. Avant de 
partir au combat, elle donne le sacrement à tous les membres 
de son armée et leur dit qu'elle ne peut pas aller combattre les 
Anglais le jour du sabbat tant qu'ils n'ont pas tous pris part au 
sacrement, selon notre terminologie. 

  00:17:48  Ils prennent tous part au sacrement et cela effraie tellement les 
Anglais qu'ils s'enfuient. Ils n'iront pas au combat parce qu'ils 
reconnaissent que la puissance de Dieu est avec elle. En ce qui 
concerne la modestie, ils disent qu'elle ne devrait pas porter de 
pantalon dans ces vêtements d'hommes et elle dit, c'est mon 
propre résumé, "Je porte ces vêtements parce que je sais que 
Dieu a un plus grand appel pour moi et je dois m'assurer que je 
suis toujours pure devant le Seigneur." 

  00:18:08  Elle veut servir le Seigneur. Tout ce qu'elle fait est un appel du 
Seigneur. Elle se maintient pure. Elle est autorisée à mener ces 
batailles et finalement elle est arrêtée. Elle est emprisonnée et 
elle mène cette bataille en tant que 13 à 19 ans. Si Jeanne d'Arc 
peut être aussi puissante, si Joseph Smith peut être aussi 
puissant, tous les jeunes ont la capacité d'être aussi puissants. 

  00:18:30  J'aime le fait que nous ayons maintenant des missionnaires qui 
partent à un âge plus jeune. J'aime que ces jeunes hommes et 
ces jeunes femmes puissent maintenant aller au temple, 
respecter les alliances sacrées et être témoins du baptême à un 
plus jeune âge. C'est la chose la plus belle qui soit, et je crois 
que le Seigneur, tout comme avec Timothée, comprend et sait 
que ces jeunes sont incroyables et que nous avons de grandes 
attentes à leur égard. 

  00:18:52  Le monde attend de moins en moins, comme l'a dit le président 
Eyring, et il continuera à le faire. Alors que le monde attend de 
moins en moins, nous devons, en tant que membres de l'Église, 
attendre de plus en plus de nos jeunes. J'aime l'idée que les 
jeunes d'aujourd'hui sont censés être les présidents de leur 
classe, et non des assistants. Laissez-les recevoir la révélation. 
Qu'ils planifient des activités. Laissez-les s'entraider. 
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  00:19:12  Ce sont leurs quorums. Ce sont leurs classes. Ils peuvent 
recevoir des révélations. Ils peuvent recevoir des conseils. 
Laissons les choses se dérouler un peu. Encore une fois, il s'agit 
d'une expérience de mentorat. Soyons un guide sur le côté et 
aidons ces jeunes à remplir la mesure de leur création et à être 
capables d'utiliser l'autorité qui leur a été donnée. 

  00:19:27  Une jeune fille de 11 ans qui a été présidente de sa classe de 
jeunes filles a reçu le pouvoir et l'autorité de la prêtrise. Qu'elle 
s'en serve. Qu'elle apprenne à être un instrument dans la main 
de Dieu de la manière la plus positive et la plus puissante dont 
nous pouvons les aider. J'ai vu tant de jeunes incroyables. J'étais 
à Nauvoo lors d'un voyage sur l'histoire de l'Église et quatre 
jeunes hommes et deux jeunes femmes ont témoigné de Joseph 
Smith à Carthage et dans le Red Brick Store. 

  00:20:02  Ils sont jeunes, mais ils sont puissants et ils sont sauvés pour ce 
jour dans un but ... 

Hank Smith :  00:20:04  Oui, c'est vrai. 

Dr Barbara Gardner :  00:20:05  ... et les jeunes adultes aussi. 

Hank Smith :  00:20:07  Absolument. 

Dr Barbara Gardner :  00:20:08  Hank, je pense au verset 16 où Paul écrit à Timothée. Vous 
pouvez voir ce mentorat encore une fois. Timothée, tu es jeune. 
Prends garde à toi-même et à la doctrine. C'est un peu comme 
Joseph Smith, les mêmes idées. Il était jeune et il mûrissait, et il 
y avait parfois des pensées et il tombait peut-être dans les folies 
des hommes. Timothée, prends garde à toi-même. Sur quoi te 
concentres-tu, Timothée ? La doctrine. 

  00:20:33  Encore une fois, il y aura des choses folles. Il nous a dit tout à 
l'heure qu'il y aura des fables qui seront enseignées, une vieille 
fable sage, dit-il, et qu'il y aura des gens qui enseigneront des 
choses qui ne sont pas pieuses. Prends garde à toi, Timothée, 
fais ce que tu sais être juste. Comprends la doctrine, prends des 
décisions fondées sur les doctrines et les conseils qui nous ont 
été donnés dans l'Église, sur ce que Paul lui a enseigné et sur ce 
qu'il a probablement appris par d'autres moyens. Ensuite, 
continue dans cette voie. 

  00:20:57  Veillez sur vous-même. Poursuivez dans la doctrine. Puis il est 
dit : "Car en faisant cela", et il y a la bénédiction qui 
l'accompagne : "Tu te sauveras toi-même et tu sauveras ceux 
qui t'écoutent." J'aime le fait que Paul essaie d'aider Timothée, 
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et je crois que Timothée le fait probablement naturellement, 
mais il va au-delà de lui-même. Il ne se contente pas de dire : 
"Timothée, fais attention à ces choses parce qu'elles pourraient 
te faire du mal. Timothée, fais attention à ces choses parce que 
ce que tu fais a un impact sur d'autres personnes aussi." 

  00:21:23  Ce que vous faites Timothée connaître la doctrine pour pouvoir 
prendre des décisions et aussi savoir dans votre jeunesse c'est 
l'Alma à Coriantumr. C'est un père à un fils. C'est Shiblon, c'est 
Hélaman qui parlent à leurs fils. C'est Hélaman qui appelle ses 
fils, Néphi. C'est toute cette compréhension du fait que nous 
sommes des exemples pour les autres. Faites attention à vous. 
Connaissez la doctrine vous-même et le Seigneur va vous utiliser 
pour que vous puissiez bénir d'autres personnes et ce que vous 
devez faire, c'est connaître la doctrine. Vous devez vous 
surveiller et vous rappeler que vous êtes un exemple". 

  00:21:51  Je crois que si nous donnons vraiment aux jeunes ces 
expériences et que nous les aidons à comprendre, nous ne 
faisons pas que leur enseigner, nous leur apprenons à être des 
enseignants pour les autres. Nous ne nous contentons pas de 
les guider. Nous les amenons à devenir des leaders pour les 
autres. Les jeunes d'aujourd'hui, comme ceux d'hier et de 
toujours, ont une responsabilité extrêmement lourde, celle de 
se dépasser et de servir les autres, de tendre la main au monde. 

  00:22:10  Les jeunes et les jeunes adultes de l'Église peuvent le faire de 
bien des façons aujourd'hui. Je veux dire que c'est partout. Ils 
servent des missions, mais ils peuvent être sur leurs comptes 
Instagram, les médias, les possibilités, la compréhension que les 
jeunes ont aujourd'hui, enseigner aux gens le baptême pour les 
morts. Les temples leur sont ouverts à droite et à gauche. 

  00:22:25  Plus nous aidons les jeunes à sortir d'eux-mêmes, plus ils vont 
se trouver eux-mêmes parce que nous les aidons à venir au 
Christ. Je pense que c'est ce que Paul fait ici. Il les aide à vivre 
ces expériences, à se dépasser. J'aime cela au chapitre 5. Il dit : 
"Maintenant, occupez-vous aussi de votre famille". Prenez soin 
de vos grands-parents. Prenez soin. Aimez les gens. Servez les 
gens. J'aime le verset 8 : "Si quelqu'un ne prend pas soin des 
siens, et surtout de ceux de sa maison, il a renié la foi et il est 
pire qu'un infidèle. 

  00:22:50  Donner des responsabilités à nos jeunes pour qu'ils s'occupent 
de leurs grands-parents sans rémunération. Il suffit d'aller 
rendre visite, d'écrire une lettre à quelqu'un, d'aller frapper à la 
porte d'une veuve. Nous parlerons des veuves plus tard. Aidez-
les à voir et à expérimenter le service et aidez-les à appliquer 
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l'expiation de Jésus-Christ dans leur vie afin qu'ils puissent 
témoigner et être plus forts au bénéfice des autres. 

  00:23:08  Je dirais qu'il ne faut pas mépriser la jeunesse. Donnez-leur des 
opportunités et faites-leur confiance. Ils ont une capacité 
sérieuse et incroyable. 

John Bytheway :  00:23:16  J'ai une citation du président Nelson. "Nous devons laisser les 
jeunes diriger, en particulier ceux qui ont été appelés et mis à 
part pour servir dans les présidences de classe et de quorum. 
L'autorité de la prêtrise leur aura été déléguée. Ils apprendront 
à recevoir l'inspiration pour diriger leur classe ou leur quorum." 

  00:23:37  J'aime qu'à la lumière de ce qu'a dit Frère Oaks, "Oui, les classes 
de jeunes femmes ont l'autorité de la prêtrise, quelle autre 
autorité cela pourrait-il être", le président Oaks a dit, "Elles 
apprendront comment recevoir l'inspiration." Il est intéressant 
de voir que, dans le cadre de la Primaire, les adultes sont mis à 
part pour administrer et diriger. 

  00:23:53  Mais quand on regarde les jeunes. Les jeunes sont mis à part. Ce 
sont eux qui sont mis à part pour faire cela. Il est merveilleux 
que l'Église soit organisée de manière à ce qu'ils aient une 
expérience pratique. Si vous êtes un évêque ou un responsable, 
vous pouvez leur demander : comment vous êtes-vous sentis 
interpellés par les membres de votre classe cette semaine ? 
Quels besoins voyez-vous dans votre classe ou votre quorum 
cette semaine ? Aidez-les à comprendre que c'est ce que fait un 
dirigeant. 

  00:24:18  J'adore ces questions. Je pense que ce sont des suggestions de 
frère Holland. Comment vous êtes-vous sentis poussés ? Quels 
sont les besoins que vous avez constatés ? Au lieu de leur dire 
ce que vous voyez, vous pouvez leur demander, car c'est le 
travail qu'ils ont été mis à part pour faire. 

Dr Barbara Gardner :  00:24:32  Cela me rappelle beaucoup le discours de sœur Oscarson sur les 
jeunes femmes lorsqu'elle était présidente générale des jeunes 
femmes et que nous parlions des évêques. Tout cela va très 
bien ensemble. Elle dit ceci aux évêques : "Évêques, nous 
savons que vos tâches sont souvent lourdes. Mais tout comme 
l'une de vos grandes priorités est de présider les quorums de la 
Prêtrise d'Aaron, le manuel 2 explique que l'évêque et ses 
conseillers assurent la direction de la prêtrise pour 
l'organisation des jeunes femmes." 
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  00:24:55  "Ils veillent sur les jeunes femmes et les renforcent 
individuellement, en collaborant étroitement avec les parents et 
les responsables des jeunes femmes dans cet effort. Il est 
également précisé que l'évêque et ses conseillers participent 
régulièrement aux réunions, aux services et aux activités des 
jeunes femmes." Puis elle poursuit : "Nous sommes 
reconnaissants aux évêques qui prennent le temps de visiter les 
classes de jeunes femmes et qui donnent l'occasion aux jeunes 
femmes d'être plus que des spectatrices du travail." 

  00:25:16  "Merci de veiller à ce que vos jeunes femmes soient des 
participantes appréciées pour répondre aux besoins des 
membres de la paroisse. Ces occasions de servir de manière 
significative les bénissent bien plus que les activités dans 
lesquelles elles ne font que se divertir." Ce rôle important des 
jeunes femmes, je pense qu'elles ont parfois l'impression d'être 
mises de côté ou d'être censées faire une activité sans 
importance pendant que les jeunes hommes transmettent le 
sacrement ou portent le sacrement à quelqu'un de malade. 

  00:25:40  Mais ces jeunes femmes ont des capacités incroyables. Elles ont 
reçu, comme vous l'avez dit, John, le pouvoir et l'autorité de la 
prêtrise pour répondre à ces appels. On pourrait demander à 
ces jeunes femmes de faire beaucoup plus. Elles veulent servir. 
Elles ont la capacité de le faire. Elle dit ici : " Assurez-vous que 
chaque jeune femme sait qu'on a besoin d'elle. Chacune a 
quelque chose d'important à apporter et possède des talents et 
des capacités uniques qui aident à faire avancer ce travail 
important." 

  00:26:05  Souvenez-vous des jeunes femmes et des jeunes hommes, et 
pour moi, je dirais qu'il s'agit vraiment d'aider ces jeunes 
femmes à remplir les mesures, leur capacité à cet âge. Elles sont 
prêtes à partir. Je pense à ces jeunes adultes, à leur capacité, et 
cela me dépasse parfois. J'ai eu des jeunes adultes dans mes 
classes qui m'ont appelée pour me dire : "Comment puis-je 
aider untel ou untel en classe ? Je veux les inviter à l'église". Ils 
prennent contact avec moi en tant qu'enseignant. 

  00:26:26  Certains d'entre eux sont rentrés de mission, ils sont tout feu 
tout flamme et ils veulent plus de capacité. Ils veulent qu'on 
leur en demande plus. Ils veulent continuer à servir le Seigneur. 
Ils veulent sauver des âmes. Qu'ils soient en mission à plein 
temps ou qu'ils soient de jeunes adultes, nous sommes peut-
être plus âgés pour avoir plus d'expérience. Mais ils ont de 
l'énergie et de l'expérience, et ils veulent aussi se mettre au 
travail. 
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  00:26:46  Je pense aux nombreuses présidentes de groupes de jeunes 
femmes et de sociétés de secours que je connais et qui ont une 
vingtaine d'années. Je pense à ces grands dirigeants primaires 
et à tout ce que ces jeunes adultes et ces jeunes sont prêts à 
donner à l'Église et capables de le faire. Je voudrais répéter ce 
que dit Paul : "Que personne ne méprise ta jeunesse". Pour tous 
les jeunes qui nous écoutent, ne méprisez pas votre jeunesse. 
Vous êtes incroyables. Vous pouvez enseigner l'Évangile. Vous 
avez reçu des responsabilités particulières. Vous êtes uniques 
dans cette génération et nous avons besoin de votre aide. 
Veuillez utiliser le pouvoir et l'autorité qui vous ont été conférés 
dans cette œuvre, en particulier ceux qui vous sont conférés par 
le respect de vos alliances. 

Hank Smith :  00:27:19  Très bien. Barb, John, il semble que la fin de 1 Timothée soit de 
prendre soin des pauvres, de faire attention à ce que vous 
pensez des richesses, le fameux verset que nous avons déjà 
mentionné ici car l'amour de l'argent est la racine de tous les 
maux. Avant de terminer avec 1 Timothée, prenons cinq 
minutes sur l'idée que votre attitude envers l'argent est 
importante pour suivre le Seigneur. 

John Bytheway :  00:27:44  George Bailey a dit à l'ange Clarence qu'il était venu l'aider et il 
a dit : "Vous n'auriez pas 8000 dollars, par hasard ?". Clarence a 
répondu : "Non. Nous n'utilisons pas d'argent au paradis." Et 
George, "Eh bien, c'est plutôt pratique ici, Bub", dit-il. Tout le 
film est une illustration du fait que ce sont les gens et les amis 
qui étaient les plus importants, et nous pouvons comprendre la 
partie sur l'argent, mais il y a beaucoup de discussions sur ce 
verset, n'est-ce pas ? 

Dr Barbara Gardner :  00:28:14  Oh, tellement. J'ai vu mes parents mourir, les parents de mon 
mari mourir et d'autres personnes qui me sont si chères, et je 
pense aux biens qu'ils possédaient et même aux discussions que 
nous avons en tant qu'enfants, c'est presque risible. Mes 
parents sont décédés. Comme vous pouvez l'imaginer, il n'y 
avait pas beaucoup d'argent en jeu, mais vous avez 13 enfants 
qui essaient de décider ce qu'il faut faire avec ce qui reste. 
Qu'est-ce qui nous importe à tous ? 

  00:28:36  Nous sommes tous attachés aux lettres, à l'amour et aux 
souvenirs fondés sur les relations, et c'est ce dont nous voulons 
tous avoir des copies. C'est ce que nous voulons tous partager 
avec les autres. La réalité, c'est qu'ils sont partis et qu'ils n'ont 
rien emporté avec eux, si ce n'est leur intelligence, leurs 
connaissances, les choses qu'ils sont devenus et, en fin de 
compte, je leur suis très reconnaissante. Je suis très 
reconnaissant. 
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  00:28:59  Mais la réalité, c'est que l'argent peut être la racine de tous les 
maux, mais il peut aussi être une grande bénédiction. Encore 
une fois, tout dépend de l'endroit où se trouve le cœur. Mais en 
fin de compte, l'argent reste derrière. Il est toujours laissé 
derrière. Ce qui compte, c'est la vie éternelle. C'est cela : "Oh, 
homme de Dieu, fuyez ces choses. Fuis ces choses. Recherchez 
la justice, la piété, la foi, l'amour, la patience, la douceur. 
Combats le bon combat de la foi. Saisissez la vie éternelle." 

  00:29:20  Indépendamment de l'argent, ce qui compte, encore une fois, 
ce n'est pas l'argent, c'est qui nous servons. Il s'agit des disciples 
du Christ, et c'est de cela qu'il s'agit. Il ne s'agit jamais de 
l'argent. Il s'agit simplement de ce que nous sommes en tant 
qu'individus. 

John Bytheway :  00:29:31  Vous avez mentionné Doctrine et Alliances. Nous pouvons 
prendre notre section 1:30, quel que soit le principe 
d'intelligence auquel nous parvenons. 1 Timothée 6:7, car nous 
n'avons rien apporté dans ce monde et il est certain que nous 
ne pouvons rien en emporter. Il y a là une référence à Job. On 
ne peut rien emporter, mais il y a des choses qui conviennent à 
notre esprit et c'est ce que j'aime dans les Doctrine et Alliances. 
Nous ne voulons pas passer notre vie à grimper l'échelle du 
succès et découvrir qu'elle est appuyée contre le mauvais mur, 
comme quelqu'un l'a dit. 

  00:30:04  Que pouvons-nous emporter avec nous ? C'est une discussion 
amusante. On ne peut pas l'emporter, mais il y a des choses que 
l'on est devenu. Comme Frère Oaks pourrait nous le dire, 
qu'êtes-vous devenu ? C'est ce que vous pouvez garder et c'est 
là l'essentiel. 

Hank Smith :  00:30:16  Oui, c'est vrai. 

Barbara Gardner :  00:30:16  Dans le temple, John, l'un des engagements que nous prenons 
est de respecter la loi de consécration et la loi de sacrifice. 
Encore une fois, au verset 10, ce n'est pas l'argent qui est la 
racine de tous les maux. C'est l'amour de l'argent qui est la 
racine du mal. C'est la partie la plus importante. Si nous aimons 
quelque chose plus que Dieu, c'est la racine de tout mal. Nous 
bâtissons notre maison sur le roc de Jésus-Christ. Si c'est 
l'argent, c'est du sable. Le sable, c'est l'argent. Le sable, c'est 
tout ce qui n'est pas Jésus-Christ. 

  00:30:44  Pour répondre à votre question, nous apportons avec nous ce 
que nous sommes et nous sommes des disciples. Nous sommes 
des dieux en devenir. L'amour de tout ce qui n'est pas Dieu est 
la racine de tous les maux. Dans ce cas, il est clair qu'il est 
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nécessaire de parler d'argent. J'imagine qu'il y a des problèmes 
qui se posent. Nous avons déjà parlé de la richesse, de certaines 
femmes et de ce qu'elles portent. Mais peut-être qu'on lui 
propose d'autres choses. Je ne sais pas exactement de quoi il 
s'agit. Mais ce n'est pas l'argent qui pose problème. C'est 
l'amour de l'argent. C'est ça le problème. 

John Bytheway :  00:31:07  Vous lisez le reste du verset et il est dit que certains ont 
convoité et se sont éloignés de la foi, et alors vous pouvez voir, 
"Ooh, regardez les problèmes qui viennent si cela devient plus 
important que les autres choses", comme vous venez de le dire. 

Hank Smith :  00:31:20  Oui. Le verset 9 dit que si vous cherchez la richesse, vous 
pourriez facilement tomber dans la tentation et les pièges, la 
convoitise blessante et vous noyer dans la destruction. Quelle 
phrase intéressante, se noyer dans la destruction. En 2015, 
Frère Oaks - je suis sûr que vous vous en souvenez tous les deux 
- a consacré une conférence entière à la parabole du semeur. 
Dans cette parabole, le Sauveur parle de la tromperie des 
richesses. 

  00:31:49  Voici ce qu'a dit Frère Oaks : "Où que nous en soyons dans notre 
voyage spirituel, quel que soit notre état de conversion, nous 
sommes tous tentés par cela. Lorsque les attitudes ou les 
priorités sont fixées sur l'acquisition, l'utilisation ou la 
possession de biens, nous appelons cela du matérialisme. Tant 
de choses ont été dites et écrites sur le matérialisme qu'il n'est 
pas nécessaire d'en rajouter ici. Ceux qui croient en ce que l'on 
appelle la théologie de la prospérité souffrent de la tromperie 
des richesses. La possession de richesses ou de revenus 
importants n'est pas une marque de faveur céleste et leur 
absence n'est pas une preuve de défaveur céleste". 

  00:32:24  "Lorsque Jésus dit à un fidèle qu'il peut hériter de la vie 
éternelle s'il donne tout ce qu'il a aux pauvres, il n'identifie pas 
un mal dans la possession des richesses, mais un mal dans 
l'attitude de ce fidèle à leur égard. Comme nous le savons tous, 
Jésus a fait l'éloge du bon Samaritain qui a utilisé la même 
monnaie pour servir ses semblables que Judas a utilisée pour 
trahir son Sauveur. La racine de tout mal n'est pas l'argent mais 
l'amour de l'argent". 

  00:32:51  "Le Livre de Mormon parle d'une époque où l'Église de Dieu a 
commencé à échouer dans sa progression parce que les 
membres de l'Église ont commencé à s'intéresser aux richesses 
et aux choses vaines du monde. Quiconque possède une 
abondance de biens matériels risque d'être spirituellement 
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séduit par les richesses et les autres choses du monde." 
Excellent, être spirituellement séduit par les richesses. 

Barbara Gardner :  00:33:15  C'est très bien. 

Hank Smith :  00:33:17  Barb, cette journée a été fantastique. Nous avons parlé un peu 
de 2 Timothée. Y a-t-il quelque chose d'autre dans ce livre, ou 
dans Tite ou dans Philémon, dont nos auditeurs pourraient tirer 
profit ? 

Barbara Gardner :  00:33:28  L'un de mes passages préférés de tous les temps est 2 Timothée 
1:7. Il a été... et huit. Ces versets sont fondamentaux pour la 
façon dont je vis ma vie. Ce sont les versets suivants : "Car Dieu 
ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais un esprit de 
force, un esprit d'amour et un esprit sain." Encore une fois, c'est 
Paul qui parle à un jeune, Timothée, et il enseigne, il encadre et 
il forme. 

  00:33:50  En tant que jeune personne, je me souviens particulièrement 
d'avoir été un jeune adulte et d'avoir lu ce verset en me disant : 
est-ce que je n'avance pas à cause de la peur dans quelque 
domaine que ce soit ? Ou est-ce que la peur guide mes décisions 
en quoi que ce soit ? Si c'est le cas, mes décisions ne viennent 
pas de Dieu. Il peut y avoir d'autres raisons pour lesquelles je ne 
le fais pas. Mais si c'est la peur, je dois faire marche arrière et 
dire : "Cela ne vient pas de Dieu." J'adore ça. 

  00:34:12  Si je sais que je ne vais pas faire un exposé à cause de la peur, ce 
n'est pas la raison. Si je ne me marie pas par peur, ce n'est pas 
la raison. Si je n'accepte pas un emploi, ce n'est pas la raison. Si 
je n'avance pas à cause de la peur, alors je dois commencer à 
travailler sur l'exercice de ma foi et l'augmentation de ma foi. 
J'aime beaucoup cela. Puis il continue : "N'aie donc pas honte 
du témoignage de notre Seigneur ni de moi, son prisonnier, 
mais participe à l'affliction de l'Évangile selon la puissance de 
Dieu." 

  00:34:37  Quand j'étais un jeune adulte, je ne sais pas si j'étais un jeune 
adulte, laissez-moi y réfléchir. Quand j'étais plus jeune, j'ai lu ce 
discours du président Hinckley et j'ai fait exactement ce qu'il a 
dit ici à cause de l'impact de ce qu'il a dit. À propos de ces deux 
versets, le président Hinckley a dit ceci : "J'aimerais que chaque 
membre de cette Église place ces mots à un endroit où il 
pourrait les voir chaque matin en commençant sa journée. Ils 
nous donneraient le courage de parler. Ils nous donneraient la 
foi d'essayer. Ils renforceraient notre conviction à l'égard du 
Seigneur Jésus-Christ. Je crois que davantage de miracles se 
produiraient sur la terre". 
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  00:35:11  Il parle de ces mots et il dit : "Ne craignez pas." Dans mon 
bureau, j'ai la citation, j'ai un petit morceau d'aimant que j'ai 
collé là et il est sur mon bureau au travail. Je la vois quand je 
vais au travail. Dans mon bureau, à la maison, j'ai un petit 
poster que j'ai créé sur mon ordinateur. Dieu ne m'a pas donné 
un esprit de crainte, mais un esprit de force, d'amour et de 
sagesse. 

  00:35:32  Il est là. Je le vois. S'il y a une raison d'avoir peur, je dis 
simplement : "Vous savez quoi ? Que Satan aille se faire voir. Je 
suis dans l'équipe de Dieu. Ma puissance passe par lui et par 
mon alliance." Pour moi, c'est extrêmement important. Je pense 
que beaucoup de gens luttent, comme je l'ai fait dans ma vie, 
pour prendre des décisions basées sur la peur. La peur ne vient 
pas de Dieu. Dieu donne le pouvoir. 

  00:35:50  Aux jeunes, je dirais que, aux jeunes adultes, je dirais que, et à 
tous ceux d'entre nous qui peuvent être confrontés à la peur de 
temps en temps, ce qui est probablement le cas de chacun 
d'entre nous d'une manière ou d'une autre. Rappelez-vous que 
la puissance vient de Dieu. Nous rendons témoignage de lui. Il 
n'y a aucune raison d'avoir peur. 

Hank Smith :  00:36:03  Absolument merveilleux. 

John Bytheway :  00:36:04  J'ai entendu quelqu'un dire un jour que FEAR, F-E-A-R, est False 
Expectations Appearing Real (fausses attentes semblant 
réelles). Un petit acronyme pour le mot peur. 

Barbara Gardner :  00:36:15  C'est très bien. 

John Bytheway :  00:36:15  Fausses attentes qui paraissent réelles, mais qui ne le sont pas. 
C'est la même idée. Ne vous laissez pas conseiller par vos peurs. 
J'aime la façon dont vous le dites. 

Dr Barbara Gardner :  00:36:22  Je pense que c'est essentiel. Lorsque nous regardons cette peur, 
nous ne nous contentons pas de dire, n'ayez pas peur. Parce 
que ce n'est pas non plus ce qu'il dit. Il dit : "Dieu ne nous a pas 
donné un esprit de crainte, mais un esprit de force, d'amour et 
de sagesse". Mais il nous enseigne ensuite comment ne pas 
avoir peur, et c'est ce que j'aime ici. Encore une fois, Paul 
ramène Timothée à la doctrine et à Jésus-Christ à chaque fois. 

  00:36:43  Il dit, tout d'abord, qu'il parle du testament de notre Seigneur. Il 
témoigne de celui qui nous a sauvés et qui nous a appelés d'une 
sainte vocation. Non pas selon nos œuvres, mais selon son 
dessein et sa grâce, qui nous ont été donnés en Jésus-Christ 
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avant le commencement du monde. Il poursuit en disant : 
"Sinon, pourquoi n'auriez-vous pas peur ? Elle est manifestée 
par l'apparition de notre Sauveur, Jésus-Christ, qui a aboli la 
mort et apporté la vie et l'immortalité à la vie, par l'Évangile 
pour lequel j'ai été établi prédicateur, apôtre et docteur des 
nations." 

  00:37:11  En d'autres termes, c'est le Christ qui m'a donné cet appel, 
Timothée, et c'est lui qui t'a donné ton appel. Il n'y a rien à 
craindre. Puis il continue : "Je souffre aussi de ce qui m'a amené 
à souffrir. Mais je n'ai pas honte, car je sais en qui j'ai cru, et je 
suis persuadé qu'il est capable", c'est-à-dire le Christ, "de garder 
ce que je lui ai confié pour ce jour-là. L'attachement, la forme 
des paroles saines". 

  00:37:37  Il revient à la doctrine : "Ce que tu as entendu de moi dans la foi 
et l'amour qui est dans le Christ Jésus." Puis il lui rappelle qu'il a 
le Saint-Esprit avec lui et il parle de la miséricorde et du fait 
d'être rafraîchi et d'être rafraîchi à l'intérieur de lui-même. Puis 
il dit : "Tiens fermement les paroles saines", se référant à la 
doctrine, "que tu as entendues de moi dans la foi et l'amour, qui 
est en Jésus-Christ". 

  00:37:59  Puis au verset 14, ce bien qui t'a été confié, garde-le par le 
Saint-Esprit qui habite en nous. Ce n'est pas qu'il n'est pas censé 
avoir peur. Il ne dit pas simplement : "Tu sais quoi ? Timothée, 
grandis un peu. Il dit : "Timothée, à cause de Jésus-Christ, tu 
n'as aucune raison d'avoir peur. C'est lui qui t'a appelé. Ta 
puissance vient de lui. Satan peut essayer de te détruire et de 
t'enlever son pouvoir. Tu n'as pas à t'en inquiéter. 

  00:38:26  Vous êtes désigné par Jésus-Christ. Il est le Sauveur du monde. Il 
a vaincu la mort et tout ce qui est mauvais. Il est la lumière et la 
vie du monde. Nous savons en qui nous avons mis notre 
confiance. Vous êtes encore jeunes. Vous n'avez peut-être pas 
l'expérience que j'ai, mais vous devez me faire confiance. N'ayez 
pas peur. Faites un pas après l'autre et mettez-vous en 
mouvement. Mets-toi en route, Timothy. 

  00:38:43  Il ne se contente pas de rejeter sa peur. Il lui dit : "Laisse-moi 
t'aider à avoir confiance. C'est en Jésus-Christ que nous avons 
confiance. Ce n'est pas qu'il ait foi en lui-même. Il a foi en Jésus-
Christ et la foi surmonte la peur. Si nous avons foi en Dieu et 
que nous aimons Dieu, nous n'avons aucune raison d'avoir peur, 
comme on nous l'a enseigné. 

John Bytheway :  00:39:00  La foi, pas la peur. Yep. 
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Hank Smith :  00:39:02  Cette lettre devient encore plus puissante lorsque vous réalisez 
que Paul, je pense, se rend compte qu'il arrive à la fin. Dès le 
début du manuel, il est dit que 2 Timothée est la dernière épître 
écrite par Paul, et il semble qu'il savait que son temps sur terre 
était compté. Comment Timothée a-t-il pu se sentir en sachant 
qu'il n'aurait bientôt plus son mentor de confiance ? Qu'a dit 
Paul pour l'encourager ? 

  00:39:25  Je regarde 2 Timothée 3. Il dit : "Timothée, continue dans ce 
que tu as appris." C'est le verset 14. Tu as appris les Écritures 
depuis ton enfance, à 16 et 17 ans. Les Écritures sont inspirées 
par Dieu. Elles vous aideront à vous préparer à toutes les 
bonnes œuvres. Ici, Paul dit en quelque sorte, je veux dire en 
guise d'adieu, il dit, comme vous venez de le dire, "Ne craignez 
pas. Continuez dans les choses que vous avez apprises et tout 
ira bien. Conservez les Écritures". 

Dr Barbara Gardner :  00:39:58  C'est Mormon qui parle à Moroni. Venez au Christ et soyez 
parfaits en lui. C'est Moroni qui nous parle. Venez au Christ. 
C'est tous ces prophètes et dirigeants qui donnent leur dernier 
mot ou leur dernière lettre aux gens et qui leur demandent 
d'être fermes dans la foi. Oh, soyez sages. Qu'est-ce que je peux 
dire de plus ? J'aime aussi le chapitre 2, où il lui parle. Il parle de 
la recherche de la piété et de l'évitement de toutes ces 
mauvaises choses. 

  00:40:17  Encore une fois, il parle en tant que jeune, mais ce qui est 
fondamental pour que vous soyez un instrument efficace entre 
les mains de Dieu, c'est ce qu'il dit au verset 22 : "Fuyez les 
convoitises de la jeunesse, mais suivez la justice, la foi, la 
charité, la paix avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur 
pur. Les questions des sots et des ignorants. Évitez-les, sachant 
qu'elles provoquent des querelles de genre." Je veux dire, évitez 
les choses qui causent des disputes. Évitez les questions qui ne 
servent à rien, juste pour le plaisir d'argumenter. 

  00:40:42  Il l'aide et le forme pour qu'il devienne un leader. J'aime, dans la 
douceur, instruire ceux qui s'opposent à eux-mêmes. Soyez 
doux, soyez enseignables, soyez capables d'apprendre. 
Comprenez qu'il y aura des gens dont vous pourrez peut-être 
apprendre des choses en continuant. Pas seulement de moi, 
Timothée, mais peut-être de ta mère, peut-être de ta grand-
mère. Tu as d'autres choses à apprendre d'eux, peut-être 
d'autres personnes sur ton chemin. 

  00:41:03  J'aime aussi le chapitre 2, tout d'abord, il parle à nouveau du 
Christ : "Toi donc, mon fils, affermis-toi dans la grâce qui est 
dans le Christ Jésus et dans les choses que tu as entendues de 
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moi parmi les témoins. Fortifie-toi dans la grâce qui est dans le 
Christ Jésus et dans ce que tu as entendu de moi parmi les 
témoins. Confie ces mêmes choses à des hommes fidèles qui 
pourront les enseigner à d'autres. Timothée, tu dois être en 
mesure d'apprendre de moi. Apprends de Jésus-Christ afin de 
pouvoir enseigner aux autres comment t'enseigner, toi et ta 
dureté, comme un bon soldat de Jésus-Christ". 

  00:41:29  Il s'agit de sa responsabilité d'enseigner l'évangile du Christ. 
Aucun homme qui fait la guerre ne se mêle des affaires de cette 
vie, afin de plaire à celui qui l'a choisi pour être soldat. Si 
quelqu'un s'est efforcé d'obtenir les honneurs, il n'est couronné 
que s'il s'est efforcé de les obtenir légitimement. Le laboureur, 
qui travaille, doit être le premier à participer aux fruits. Examine 
donc ce que je dis, et que le Seigneur te donne l'intelligence. 

  00:41:51  En d'autres termes, réfléchis à ce que je t'enseigne ici, 
Timothée. Réfléchis-y. Réfléchis-y. Transmets-le au Seigneur. 
Fais-en plus. Il ne s'agit pas d'une simple réaction rapide. 
Réfléchissez à ces choses dans votre cœur, tout comme Joseph 
Smith en parle et comme le président Nelson nous l'a demandé, 
alors que vous considérez, réfléchissez à la vérité qui vous a été 
enseignée. Ensuite, j'aime le verset 10, c'est pourquoi j'endure 
toutes ces choses à cause des élus, afin qu'ils obtiennent aussi 
le salut qui est dans le Christ Jésus avec la gloire éternelle. 

  00:42:17  Timothée, ce sera difficile. Réfléchis aux choses, comprends la 
doctrine, avance avec foi. En parlant du soldat, une chose m'est 
venue à l'esprit. Quand ma mère est décédée, j'ai eu le plus 
grand mal. J'ai pleuré. Je me souviens d'avoir été chez mon père 
et de m'être allongé sur le canapé, ce qui m'a déchiré. Je 
donnais des cours de religion à l'université BYU et j'étais censée 
me réveiller le lendemain matin pour aller donner un cours. 
C'était si difficile. 

  00:42:39  Je me souviens que mon père m'a regardée et m'a dit : "Barb, 
c'est bien d'être comme un bon soldat et de s'allonger un 
moment pour pleurer, mais ensuite tu dois te lever et te battre, 
te battre, te battre". Parfois, nous nous couchons comme le bon 
soldat, mais nous devons nous relever. Nous savons en qui nous 
avons mis notre confiance. Remettez-vous au travail. Ne nous 
laissons pas vaincre par le monde. Rappelez-vous que Jésus-
Christ lui-même a vaincu le monde. Il est ressuscité. Il y a de 
l'espoir en Christ et nous pouvons nous relever et terminer 
notre combat. 

  00:43:01  Mais c'est normal de s'allonger et de pleurer pendant un petit 
moment. C'est normal d'être blessé. C'est normal de pleurer et 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 2 followHIM Podcast Page 22



c'est en fait, c'est une belle chose de pleurer, mais nous devons 
continuer, ne pas nier, aller de l'avant, être forts. Perdre ceux 
que nous aimons et vivre des expériences difficiles et en avoir 
d'autres, des personnes plus âgées, peut-être blasphématoires, 
ou quoi que ce soit d'autre, toutes ces choses sont des choses 
que nous pouvons surmonter et dont nous pouvons sortir 
grandis si nous sommes doux et humbles de cœur, si nous 
faisons confiance et si nous savons en qui nous avons mis notre 
confiance. 

Hank Smith :  00:43:26  Oui. 2 Timothée 4:7, le fameux verset. J'ai mené un bon combat. 
J'ai terminé ma course. J'ai gardé la foi. Paul. Paul a tout donné. 

Dr Barbara Gardner :  00:43:39  Je sais que je reviens sur ce sujet, mais je suis tellement 
convaincue de l'importance du combat qu'il a mené. Quel était 
le bon combat ? Il s'agit de savoir qui il était en tant qu'individu. 
Il dit au chapitre 3 : "Sachez aussi que, dans les derniers jours, il 
y aura des temps périlleux. Nous l'avons entendu si souvent. Car 
les hommes seront amoureux d'eux-mêmes, cupides, vantards, 
orgueilleux, blasphémateurs, désobéissants à leurs parents, 
ingrats, impies. 

  00:44:00  J'ai l'impression qu'on parle de nos jours. C'est tellement 
évident, sans affection naturelle, briseurs de trêve, faux 
accusateurs, incontinents, craintifs, méprisant ceux qui sont 
bons, traîtres, capricieux, hautains, aimant le plaisir plus que 
Dieu, ayant une forme de piété, mais reniant la puissance de 
celle-ci, détournez-vous de ces choses. J'espère que nous 
pouvons voir comment nous détourner de ces choses et 
comment les reconnaître ? 

  00:44:21  Eh bien, il nous enseigne ceci. Nous apprenons la doctrine du 
Christ. Puis il dit : "Toutes les Ecritures sont inspirées." Avant de 
donner ce chapitre 4, il dit : "Car il viendra un temps où ils ne 
supporteront pas la saine doctrine. Mais ils s'amasseront, selon 
leurs propres désirs, des docteurs qui, ayant la démangeaison 
d'entendre, détourneront l'oreille de la vérité et se laisseront 
entraîner à des fables." 

  00:44:42  Qu'a fait Paul pour garder le combat et le bon combat ? Il a 
gardé le combat de l'Évangile de Jésus-Christ. Il a gardé le 
combat de la pureté de la doctrine, de la vie de Jésus-Christ, du 
changement de sa vie pour devenir un disciple. Il mène ce 
combat pour s'assurer qu'il est sur le bon terrain en Christ. C'est 
ce qu'il essaie de faire faire à Pierre. Il n'a pas mené un bon 
combat parce qu'il a vécu une longue vie. Il a mené un bon 
combat parce qu'il est un disciple du Christ. Il a mené ce bon 
combat. 
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Hank Smith :  00:45:07  Fantastique. 

Barbara Gardner :  00:45:08  Je vais continuer sur ce point. Il a mené le bon combat. J'aime 
toujours qu'il enseigne l'invitation. Dans un sens, il dit : 
"Timothée, toi aussi tu as mené le bon combat". Mais ensuite il 
dit au verset 8, et c'est toujours ... il y a une bénédiction pour 
cela, désormais, il m'est réservé une couronne de justice." Il le 
sait. Il n'a pas besoin de deviner. Ce n'est pas comme s'il entrait 
dans une classe et qu'il disait : "Je ne sais pas comment je me 
suis débrouillé sur cette terre. Vais-je recevoir un A, un B, un C 
ou un D dans l'autre vie ? Vais-je être céleste, terrestre, téleste 
?" 

  00:45:33  Paul sait qu'il a la confiance parce qu'il a donné sa vie au 
Seigneur. Littéralement, il s'est consacré. Il sait qu'il recevra une 
couronne de justice. Ce n'est pas de l'orgueil. Ce n'est pas de 
l'orgueil. Il sait simplement qu'il a fait ce qu'il pouvait faire. Puis 
il dit : "Ce que le Seigneur, le juste juge, me donnera en ce jour-
là. Ce n'est pas à moi seulement, mais à tous ceux qui aiment 
son apparition, que tu t'efforceras de venir bientôt à moi. 
Timothée, j'ai confiance en Dieu. J'ai confiance en sa 
résurrection en Jésus-Christ. Je suis confiant parce que je sais en 
qui j'ai mis ma confiance pour recevoir cette couronne de 
justice. 

  00:46:08  Timothy, toi aussi. Aidons tout le monde par amour de Dieu. 
Recevez cette couronne de justice. Sois un enseignant, un 
leader, un missionnaire. Ayons tous ensemble la vie éternelle". 
C'est ce que dit le verset 17 : "Le Seigneur m'a soutenu et 
fortifié, afin que la prédication fût pleinement connue par moi 
et que tous les païens l'entendissent, et j'ai été délivré de la 
gueule du lion. Le Seigneur me délivrera de toute œuvre 
mauvaise et me gardera jusqu'à son royaume céleste, à qui soit 
la gloire aux siècles des siècles. 

  00:46:38  Il sait que ce n'est pas lui. C'est grâce au Seigneur. Le Seigneur 
l'a sauvé. Au verset 22, alors qu'il termine, il dit simplement : 
"Que le Seigneur Jésus-Christ soit avec ton esprit. Que la grâce 
soit avec toi. Amen." Paul connaît l'œuvre du Seigneur. Il sait ce 
que le Seigneur peut faire. Il sait que nous ne pouvons être 
sauvés que par le Christ. Il veut que Timothée le comprenne. 
Vraisemblablement, sa dernière lettre a tout pour dire : 
"Timothée, je crois, je te prie de croire, je te prie d'enseigner 
ces choses." Car jusqu'à sa mort, il veut s'assurer que l'Évangile 
est prêché pour toujours. 

  00:47:08  Un vrai disciple du Christ aime les gens et il les aime tellement 
qu'il veut que l'évangile leur soit enseigné. Il utilise ces 
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personnes pour aider à enseigner l'Évangile en sachant qu'il est 
en train de passer. En fait, je vais vous dire, quand ma mère est 
décédée. L'une des choses que j'ai trouvées amusantes, c'est 
qu'elle était dans le coma. Quelques jours avant son décès, elle 
s'est réveillée et m'a dit : "Barb, j'ai besoin que tu m'apprennes 
à mieux enseigner." 

  00:47:33  J'ai ri, je veux dire, c'est ma mère qui sort du coma, elle est 
clairement sur le point de mourir, et j'ai ri avec elle. Je lui ai dit : 
"Maman, c'est si bon de te voir. Tu es sortie." Elle m'a dit : 
"Barb, il y a des gens de l'autre côté du voile qui ont besoin de 
moi, et quand j'arriverai là-bas et que je les verrai, je veux me 
précipiter." Elle a dit : "J'ai besoin que tu m'apprennes." 

  00:47:51  Je me suis assis avec ma mère pendant quelques heures lors de 
son très court réveil du coma, et nous avons parlé de la façon de 
mieux enseigner et influencer les gens de l'autre côté du voile. 
Ce fut l'une des expériences les plus sacrées de ma vie, et 
d'après mes souvenirs, ce fut la dernière conversation que j'ai 
eue avec ma mère, pour lui apprendre à enseigner de l'autre 
côté du voile, à celle qui m'avait enseigné presque tout ce que 
je savais. 

  00:48:12  Une mère dont je n'ai jamais vu un grain de poussière sur ses 
écritures et une mère dont les écritures étaient pleines de 
marques, d'enseignements, de doctrines et de principes, tout 
comme la mère de Timothée et la grand-mère de Timothée. Elle 
ne méprisait pas ma jeunesse. Elle m'a posé des questions et 
voulait sincèrement savoir comment je pouvais l'aider à mieux 
enseigner les gens de l'autre côté du voile. C'était une grande 
leçon d'humilité et une expérience passionnante que de vivre ce 
moment avec ma mère. 

  00:48:37  Je lui ai demandé, alors que je travaillais sur sa notice 
nécrologique avant son décès, pour quelle raison vous voulez 
être connue. Elle m'a répondu : "Je veux qu'on me reconnaisse 
comme quelqu'un qui a cherché la vérité et l'a trouvée", et j'ai 
trouvé cela très beau. C'est ce que Paul fait ici, il essaie d'aider 
Timothée à avoir un témoignage de la vérité et à vivre la vérité. 
Franchement, c'est aussi ce qu'il fait avec Tite dans la partie 
suivante. 

Hank Smith :  00:48:56  Voyons cela rapidement, Barb. Il semble que Tite soit le chef de 
l'église de Crète, que Paul lui ait donné cette mission de diriger 
l'église de Crète. La Crète n'est pas un endroit où il est facile 
d'être chrétien, tout comme les autres endroits où Paul écrit. Y 
a-t-il quelque chose dans Tite que nous devrions voir ? C'est très 
similaire à ce que j'ai lu pour Timothée, qui dit : "Ces chrétiens 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 2 followHIM Podcast Page 25



doivent être cette lumière et ils peuvent faire une grande 
différence dans la communauté dans laquelle ils se trouvent. 
S'ils renoncent à l'impiété et aux convoitises mondaines et s'ils 
vivent sobrement et pieusement, ils peuvent faire de grandes 
choses." Autre chose ? 

Barbara Gardner :  00:49:35  Je pense qu'il y a encore beaucoup de choses à dire. Je suis 
probablement un disque rayé parce que j'ai l'impression que 
c'est une discussion tellement importante. J'ai l'impression qu'il 
s'agit d'une opportunité d'enseignement par le mentorat. Vous 
voyez à la fin du verset 2 que Paul écrit à Tite, pour les purs tout 
est pur, mais pour ceux qui sont souillés et incrédules rien n'est 
pur, même leur esprit et leur conscience sont souillés. Ils 
professent qu'ils connaissent Dieu, mais ils le renient par leurs 
œuvres, ils sont abominables, désobéissants et réprouvés pour 
toute bonne œuvre. 

  00:50:02  Il n'essaie pas d'interpeller les gens sur des choses, mais il essaie 
d'enseigner le discernement à Timothée et il semble qu'il essaie 
d'aider Timothée à voir que les gens qui veulent t'entendre 
seront purs et tu reconnaîtras leur pureté et ils voudront croire. 
Ceux qui ne veulent pas croire, il y a peut-être d'autres choses 
qui se passent dans leur vie. 

  00:50:18  Ils peuvent être d'une nature différente en certaines choses, 
mais les obéissants et ceux qui veulent connaître la vérité 
voudront connaître la vérité. Ils viendront à vous avec un désir 
et ils reconnaîtront la vérité quand vous la leur enseignerez. Je 
pense que c'est aussi ce que nous voyons au chapitre 2. Parle 
des choses qui constituent la saine doctrine. Encore une fois, 
nous avons au verset 1 la doctrine, puis nous avons au verset 7 
et toutes choses montrant que tu es un modèle de bonnes 
œuvres dans la doctrine, montrant de l'intégrité, de la gravité, 
de la sincérité, une parole saine qui ne peut être condamnée. 

  00:50:47  Verset 10, pas de vol, mais une bonne fidélité afin d'orner la 
doctrine de Dieu, notre Sauveur, en toutes choses. Il se 
concentre si clairement sur ce qui est vrai. Parce que nous 
voyons dans ces derniers jours que nous allons avoir des temps 
mauvais et qu'il y aura des gens qui seront cupides et qu'il y 
aura des faux accusateurs et des faux docteurs et il les met si 
fortement en avant. 

  00:51:08  Il faut connaître la doctrine du Christ. Vous devez l'enseigner. 
Vous devez la vivre. Vous ne devez pas être hypocrite. Vous 
devez avoir des paroles saines. Puis il dit : "Renoncez à l'impiété 
et aux convoitises du monde, vivez sobrement, avec droiture et 
piété dans le monde présent." J'aime beaucoup ce verset 12 et 
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le verset 13. Nous attendons la bienheureuse espérance et 
l'apparition glorieuse du grand Dieu, notre Sauveur, Jésus-
Christ, qui s'est donné lui-même pour nous, afin de nous 
racheter de toute iniquité et de nous rendre purs jusqu'à lui. 

  00:51:34  Un peuple particulier, zélé pour les bonnes œuvres. Ces choses 
parlent. Les Titus parlent et disent aux gens que nous sommes 
censés être particuliers. Nous sommes censés être zélés dans 
les bonnes paroles. Nous n'essayons pas d'être comme le 
monde, d'avoir une bonne doctrine. Puis, au verset 15, nous 
parlons, nous exhortons et nous réprimandons avec toute 
autorité. Que personne ne te méprise. 

  00:51:56  On lui dit, en supposant qu'il est plus jeune, ne vous méprisez 
pas, mais parlez avec autorité, exhortez les gens. Comme il est 
dit dans la section 121 des Doctrine et Alliances, réprimandez 
de temps en temps avec acuité lorsque vous êtes guidé par le 
Saint-Esprit. Sachez discerner ces choses et corrigez les gens 
lorsque c'est nécessaire. Le président Reese de l'université BYU 
a récemment parlé de la nécessité de marquer les choses qui ne 
sont pas saines d'un point de vue doctrinal, de marquer les 
choses qui ne sont pas saines. 

  00:52:19  Dans ce cas, assurez-vous de comprendre et de connaître la 
doctrine de Jésus-Christ et assurez-vous de savoir ce qui ne l'est 
pas. Ne vous laissez pas facilement désorienter. Veillez à ne pas 
vous laisser ballotter à tout vent de doctrine. Hélaman chapitre 
5, nous comprenons Jésus-Christ et nous avons la foi, mais nous 
ne nous laissons pas facilement entraîner à croire, comme c'est 
le cas pour beaucoup à notre époque. 

  00:52:39  Je parlais à ma sœur qui était dans un avion avec quelqu'un qui 
se rendait dans mon État natal. Ma sœur lui a demandé : 
"Pourquoi aimes-tu tant aller là-bas ?" Il a répondu : "Parce que 
j'aime la confusion qui y règne. Je ne peux pas imaginer quelque 
chose de pire que d'essayer d'être dans un état de confusion. Il 
aimait se sentir confus. Il y a très peu de choses dans ma vie que 
j'essaie d'éviter plus que cela et de clarifier plus que la 
confusion. Je veux la vérité. Je veux savoir ce qui est vrai et je 
veux le vivre. Je ne veux pas vivre dans un état de confusion et 
je ne veux désespérément pas causer de la confusion. 

  00:53:09  Je pense que nous assistons à une grande confusion dans ces 
derniers jours. Encore une fois, je trouve fascinant qu'au 
chapitre 3, on dise aussi à Tite d'éviter les questions insensées. 
C'est le verset 9. Évitez les questions insensées, les généalogies, 
les contestations et les disputes au sujet de la loi, car elles sont 
inutiles et vaines. 
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  00:53:28  Je me souviens que, dans ma jeunesse, j'essayais vraiment de 
trouver des questions qui feraient trébucher les gens ou qui leur 
donneraient du fil à retordre. Je n'essayais pas de blesser l'âme 
des gens. Je pensais simplement que j'étais drôle. Je me 
souviens avoir lu parce que j'étais dans un état où j'essayais de 
trouver un témoignage. C'est à cette même époque que je me 
suis rendu compte que je ne cessais d'apprendre et que je 
n'arrivais jamais à connaître la vérité. 

  00:53:50  Je me souviens avoir lu ce texte et avoir reçu une sorte de 
fessée humble et douce de la part du Seigneur, du genre : 
"Barb, essayes-tu de trouver la vérité ou essaies-tu d'être 
odieuse ? Tu n'arrêtes pas d'apprendre et tu ne parviens jamais 
à la connaissance de la vérité ? Tu poses des questions stupides. 
Tu essaies de dérouter tes professeurs. Que faites-vous ? 
Essaies-tu d'édifier la foi ou essaies-tu simplement d'être drôle ? 
Ou êtes-vous vraiment un bâtisseur de personnes ? Quel genre 
de questions posez-vous aux autres ? Plus important encore, 
quel genre de questions posez-vous au Seigneur ? Passez-vous 
du temps à trouver de bonnes questions dans vos prières ? Etes-
vous en train d'écrire vos questions ? 

  00:54:22  Comme le dit frère Bednar, il va au temple pour trouver de 
bonnes questions à poser afin de pouvoir y répondre tout au 
long de ses études personnelles pendant le reste de la semaine. 
J'ai beaucoup appris sur la façon d'éviter les questions stupides 
et d'éviter les questions stupides avec Dieu. Lorsque je prie au 
nom du Christ, je veux aussi poser des questions au nom du 
Christ. Je veux poser à Dieu le genre de questions que Jésus-
Christ voudrait que je pose à son père en son nom. 

  00:54:45  Il est essentiel d'apprendre à poser de bonnes questions. C'est 
ce qu'il enseigne à Tite. Posez de bonnes questions. Soyez sages 
dans vos conversations. Soyez aimants. Évitez les querelles. 
Comme le dit le président Nelson, soyez un artisan de paix. 
Parce que toutes ces choses, si nous les faisons mal, peuvent 
vraiment détruire les témoignages des gens. Ce ne sont pas là 
les attributs d'un bon missionnaire ou d'un bon membre de 
l'Église, mais apprenez à poser des questions qui comptent. 
Apprenez à être pacifiques, apprenez à avoir des conversations 
avec les gens qui seront édifiantes, qui construiront et qui 
augmenteront la foi des gens. Je pense à Titus, oui, je pense 
qu'il y a beaucoup de choses ici et concentrez-vous sur cette 
doctrine. 

Hank Smith :  00:55:17  Oui. Soyez zélés pour les bonnes œuvres, impatients, 
enthousiastes à l'idée de faire de bonnes choses. 
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Barbara Gardner :  00:55:24  Absolument. 

Hank Smith :  00:55:25  Cette dernière lettre à Philémon, quelle que soit la façon dont 
vous voulez l'exprimer, je pense que je l'ai dit plusieurs fois 
aujourd'hui, nous découvrons qu'il aime Jésus. Il a rafraîchi le 
cœur de nombreux saints. C'est un dirigeant d'église. Paul le 
considère comme un ami. Mais la situation est un peu délicate, 
car il possédait un esclave. Onésime s'était enfui de chez 
Philémon et Paul le renvoie à Philémon, qui l'a sauvé. 

  00:55:58  Onésime va se présenter à la porte de Philémon avec cette 
lettre. Il va lui demander de lui pardonner et de l'accepter 
comme un frère et non comme un esclave. Il s'agit d'une 
situation très spécifique dans laquelle je ne pense pas que nous 
nous trouverons un jour. Mais pouvons-nous en tirer quelque 
chose ? 

Barbara Gardner :  00:56:20  Je pense que quelques idées me sont venues à l'esprit. Pendant 
que vous l'expliquiez, Hank. Je pense qu'il est intéressant que 
Paul, dans ce cas, dans les autres cas, écrive une lettre et se 
présente, puis parle de la façon dont, dans ce cas, Timothée et 
Tite étaient tous les deux ses fils et il parle de ce qu'ils sont dans 
la relation. Dans ce cas-ci, il dit plutôt : "Paul, prisonnier de 
Jésus-Christ". 

  00:56:40  Il se met dans la position d'un serviteur ou d'un prisonnier ou 
d'une personne qui a été capturée. Il sait ce que c'est que d'être 
capturé. Il sait ce que c'est que d'être le serviteur d'une autre 
personne. Cela me rappelle Joseph Smith dans la prison de 
Liberty et il parle d'être dans la prison de Liberty. 

  00:56:58  En se retrouvant dans la prison de Liberty, le Seigneur nous 
enseigne à quel point il est important que, lorsqu'un individu 
reçoit une autorité, il ne l'usurpe pas et ne l'utilise pas contre 
quelqu'un d'autre. Il est intéressant que Paul se mette en 
position de prisonnier. Joseph Smith est en position de 
prisonnier. Dans ces cas, Joseph Smith, Paul et d'autres 
apprennent l'importance de changer et de devenir un frère, 
d'être capable de se repentir et de reconnaître qu'il existe une 
puissance supérieure. 

  00:57:27  Je pense que Jésus-Christ nous enseigne souvent qui il est et 
comment nous pouvons mieux traiter les autres lorsque nous 
sommes dans une position d'esclave. Que ce soit en prison ou 
en tant que serviteur, Paul fait preuve d'empathie ici. Jésus-
Christ avait de l'empathie lorsqu'il enseignait à Joseph Smith 
dans le temple sacré de la prison. Il me semble que Paul, dans 
ce tout premier verset, reconnaît qu'il était aussi un prisonnier. 
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Il était aussi un serviteur ou, d'une certaine manière, confiné 
aux désirs et à la volonté de quelqu'un d'autre. 

Hank Smith :  00:58:00  Oui, c'est magnifique. Paul semble jouer un rôle de sauveur 
lorsqu'il dit : "Je vous l'envoie", verset 16, "non comme un 
serviteur, mais comme un frère bien-aimé". Il dit : "Reçois-le 
comme tu me recevrais. S'il t'a fait du tort ou s'il a des dettes 
envers toi, mets-le sur mon compte." Paul joue un rôle de 
médiateur qui peut nous en apprendre un peu plus sur le 
Sauveur. 

Barbara Gardner :  00:58:30  C'est un peu la parabole du bon samaritain. 

Hank Smith :  00:58:32  Oui, c'est vrai. 

Barbara Gardner :  00:58:32  Il le met sur son propre âne. Ils descendent et il le donne au 
gardien. Gardez un œil sur lui. Je paierai pour tout. Je 
m'assurerai qu'il va bien. Pour répondre à votre question, c'est 
très symbolique du Christ, de son expiation et du fait qu'il a 
payé pour nous. La grâce qu'il offre et le salut qu'il offre par son 
expiation pour nous, c'est ce que l'on ressent, et c'est le verset 
8. C'est pourquoi, bien que j'aie beaucoup d'audace en Christ 
pour t'enjoindre ce qui est convenable, je préfère, par amour, te 
prier, toi qui es Paul, le vieillard, et maintenant aussi le 
prisonnier de Jésus-Christ. 

  00:59:03  Il lie cela au fait d'être prisonnier du Christ et à ce type de 
relation où nous avons tous besoin de l'expiation du Christ. 
Nous sommes tous des pécheurs en soi. Nous sommes tous 
prisonniers. Nous sommes tous en prison d'une manière ou 
d'une autre. Nous avons tous besoin de Jésus-Christ. C'est une 
grande leçon sur le fait que nous sommes tous, dans un sens, 
des frères et des sœurs en Christ, et que nous avons tous 
désespérément besoin de lui, mais j'aime beaucoup le verset 
19, Je le rembourserai. 

Hank Smith :  00:59:29  Oui, Barb, j'aime cette idée de se présenter comme un 
prisonnier ou un esclave de Jésus-Christ. Barb, j'aime cette idée 
qu'il se présente comme un prisonnier ou un esclave de Jésus-
Christ et qu'il essaie de faire comprendre à Philémon que nous 
sommes tous des serviteurs du Christ, et que nous sommes 
donc tous des frères. 

John Bytheway :  00:59:45  C'est ce à quoi j'ai pensé aussi, c'est comme le roi Benjamin, ne 
sommes-nous pas tous des mendiants ? Nous sommes tous 
dans la même situation où nous demandons le salut. J'aime bien 
le résumé très court du début. L'Évangile transforme un 

1 & 2 Timothée, Tite, Philémon Parte 2 followHIM Podcast Page 30



serviteur en frère. C'est peut-être l'un des synopsis les plus 
courts de tous les ouvrages de référence. 

Hank Smith :  01:00:07  Oui, c'est vrai. C'est fantastique. Je ne l'avais même pas vu, 
John. Barb, nous avons beaucoup d'auditeurs qui nous 
écoutent. Ils veulent vivre une vie meilleure. Ils veulent avoir de 
meilleures relations avec leurs familles et leurs amis. 
Qu'espérez-vous qu'ils retirent de notre temps ensemble 
aujourd'hui, 1 et 2 Timothée, Tite, Philémon ? 

Dr. Barbara Gardner :  01:00:30  Dans Tite 3:7, il est dit : "Ayant été justifiés par sa grâce, nous 
devrions être faits héritiers selon l'espérance de la vie 
éternelle." Je pense que ce que j'espère pour tout le monde à la 
suite de cette discussion et de leur étude personnelle des 
Écritures, franchement, c'est une espérance accrue et la vie 
éternelle par Jésus-Christ, que nous sommes héritiers avec lui et 
que le Christ n'attend pas la perfection. 

  01:00:53  Mais comme le dit le président Nelson, il aime l'effort et nous 
pouvons tous nous étirer un peu plus. Comme le dit le président 
Kimball, nous devons parfois nous mettre sur la pointe des 
pieds pour recevoir la révélation. Mais nous réussissons grâce à 
Jésus-Christ et nous sommes ce que nous sommes grâce à 
Jésus-Christ, et nous avons tous la responsabilité et, 
franchement, l'occasion de nous aider les uns les autres sur le 
chemin, et nous pouvons être à la fois les mentors d'autres 
personnes sur ce chemin, mais dans un but précis et le but est 
de devenir héritiers avec le Christ. 

  01:01:27  J'aime ce Christ, c'est l'exemple parfait, surprise, surprise, le 
Christ veut que nous soyons héritiers avec lui. En poursuivant ce 
chemin, nous comprenons les enseignements du Christ. Nous 
savons qui il est. Nous recevrons, comme il est dit à l'article 84, 
tout ce que Dieu a d'héritiers de Jésus-Christ. Il est l'être le plus 
désintéressé, le plus gracieux, le plus charitable, c'est-à-dire 
Jésus-Christ. Si nous continuons sur cette voie, nous pourrons 
également partager l'héritier de la joie ou devenir héritiers de la 
joie et du bonheur éternel maintenant et dans l'autre vie. 

  01:02:00  C'est ce que je pense, nous trouvons la joie et l'espoir en Jésus-
Christ et nous recevrons tout ce qu'il a, ce qui pour moi est la 
vie éternelle, toute la joie, toute la beauté, tout l'amour que 
notre Sauveur peut rendre possible grâce à lui. 

Hank Smith :  01:02:14  Fantastique. La peur peut se dissiper avec cette foi dans le 
Seigneur. 
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Dr Barbara Gardner :  01:02:18  C'est possible. 

Hank Smith :  01:02:19  Barb, ce fut une journée fantastique. J'espère que nous nous 
sommes rapprochés du cœur de ce que Paul espérait en 
écrivant ces lettres et en se sentant encadré comme Timothée 
et Tite. 

Barbara Gardner :  01:02:31  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  01:02:32  Je me sens encouragé par ce leader d'église extraordinaire. 

Barbara Gardner :  01:02:35  Oui. Nous avons besoin les uns des autres. J'ai besoin de vous. 
Merci pour vos grands exemples, vos enseignements et tout ce 
que vous faites et êtes de merveilleux exemples pour beaucoup 
d'entre nous. 

Hank Smith :  01:02:44  Nous sommes très heureux de vous recevoir aujourd'hui. Je suis 
sûr que tous nos auditeurs ressentent la même chose. Nous 
tenons à remercier le Dr Barbara Morgan Gardner d'être avec 
nous aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive, Shannon Sorensen, ainsi que nos sponsors, David et 
Verla Sorensen. Nous nous souvenons toujours de notre 
fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez la semaine prochaine. Nous avons d'autres passages 
du Nouveau Testament à couvrir sur followHIM. 

  01:03:09  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et des 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web. 
followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et 
des vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher un plus grand nombre de personnes qui 
cherchent de l'aide dans le cadre de leur étude Viens, suis-moi. 

  01:03:30  Si vous pouviez vous abonner au podcast, le noter, l'évaluer et 
le commenter, vous nous trouveriez plus facilement. Bien sûr, 
rien de tout cela ne serait possible sans notre incroyable équipe 
de production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et Annabelle Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 01:03:47  Quels que soient les questions ou les problèmes que vous vous 
posez, la réponse se trouve toujours dans la vie et les 
enseignements de Jésus-Christ. Tournez-vous vers lui. Suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le 
merveilleux John Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:10 John, passons une bonne journée aujourd'hui. Vous connaissez 
la marche à suivre. Nous prenons une seule question de la leçon 
de cette semaine, qui se trouve dans la 1ère et la 2ème 
Timothée, Philémon et Tite. John, nous allons prendre notre 
question dans le 1er Timothée 4:12. "Que personne ne méprise 
ta jeunesse, mais que tu sois un exemple." John, comment puis-
je être un meilleur exemple ? Je veux être un meilleur exemple, 
mais si je ne sais pas comment faire ? Que dois-je faire ? 

John Bytheway : 00:35 J'ai entendu quelqu'un dire un jour que l'intégrité, c'est lorsque 
vos actions sont à la hauteur de votre compréhension. C'est ce 
que nous savons. Voilà comment nous vivons. Nous essayons 
d'être un exemple de ce que nous disons croire. C'est donc une 
bonne question. Comment y parvenir ? Les fruits de l'Évangile 
nous aident vraiment, car lorsqu'on fait mieux, on se sent 
mieux. 

Hank Smith : 00:59 C'est vrai. Cela me rappelle Alma 17, lorsque les quatre fils de 
Mosiah partent en mission. Le Seigneur dit, au verset 11 : "Allez 
parmi les Lamanites, affermissez ma parole, soyez patients dans 
la souffrance et les afflictions, afin de leur donner en moi un 
bon exemple." Pour être un bon exemple, il faut donc être 
patient dans les épreuves et les afflictions. Et le Seigneur dit que 
c'est un bon exemple pour les gens en moi, et vous serez 
l'instrument, dit-il, du salut de beaucoup d'âmes. Lorsque nous 
traversons des périodes très difficiles et sombres, si nous le 
pouvons, nous pouvons montrer notre foi et répondre avec foi. 
Et le Seigneur dit que c'est un bon exemple pour les autres en 
moi. 

John Bytheway : 01:47 En tant qu'adolescent, je ne peux pas me rappeler qui a gagné 
les World Series pendant ces années, qui a gagné le Super Bowl, 
qui a gagné le championnat de la NBA. Je peux vous citer le nom 
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de chacun de mes responsables de jeunes hommes et de 
chacun de mes évêques. Ce sont des hommes dont je me disais 
qu'un jour, je voudrais être comme eux. Aucun d'entre eux ne 
m'a jamais dit : "Tu dois être comme moi". Mais je les ai 
observés et c'est la force de leur exemple. Je me suis dit que je 
voulais être comme eux. Un vieux dicton dit : "Je ne peux pas 
entendre ce que tu dis parce que ce que tu es crie si fort à mes 
oreilles". 

Hank Smith :  02:17  Oui. 

John Bytheway :  02:17  Et c'est peut-être ce que le Seigneur disait. Si tu donnes en moi 
de bons exemples aux fils de Mosiah, les gens diront : "Qu'est-
ce qu'ils ont, ceux-là ? 

Hank Smith :  02:25  Je n'y avais jamais pensé, John, être un exemple, c'est aussi être 
un bâtisseur, quelqu'un qui bâtit les autres. Vous m'avez fait 
penser à ma maîtresse de CM1, Lana Beck. Elle m'aimait. Je ne 
pense pas que je le méritais, moi qui étais en quatrième année, 
mais elle m'aimait et je n'avais jamais pensé qu'elle était un 
exemple, mais elle l'était vraiment. Je ne pense pas qu'elle 
essayait de l'être, elle avait simplement un grand amour pour 
ses élèves. Je ne l'ai jamais oublié. 

John Bytheway :  02:55  Oui, nous sommes reconnaissants aux personnes qui voient en 
nous plus que nous ne voyons en nous-mêmes, surtout quand 
nous sommes jeunes. En fait, je pense que lorsque nous 
sommes en leur présence, nous commençons à mieux nous 
comporter parce que nous savons qu'ils pensent beaucoup de 
nous, comme votre professeur. 

Hank Smith :  03:10  Ils voient beaucoup de choses en nous. Alors oui, John, je pense 
que c'est une nouvelle façon d'envisager l'exemplarité. Être 
quelqu'un qui aime et qui construit. 

John Bytheway :  03:18  Édifie. 

Hank Smith :  03:19  Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast 
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où 
vous obtenez vos podcasts. Nous sommes avec le Dr Barbara 
Morgan Gardner cette semaine. Elle décortique ces sections. 
Nous pensons que vous l'apprécierez vraiment, et rejoignez-
nous la semaine prochaine pour un autre followHIM Favorites. 
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